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Проповедь - речь религиозно-назидательного 

содержания, произносимая в церкви. Так объясняется 

слово «Проповедь» в одном из словарей русского языка 

под редакцией Д.Н.Ушакова. 

Мы слышим много речей, слов в нашей жизни, 

произнесенных где угодно и о ком угодно, но есть речь 

произносимая только в церкви и имеющая только 

религиозное содержание. 

Мы побуждаем Вас обратить на нее особое 

внимание, потому что она уникальна, ибо целью этой 

речи является ГОСПОДЬ БОГ! 
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 «БЛАЖЕН, КТО НЕ СОБЛАЗНИТСЯ О МНЕ…» 

Диакон церкви, 

Ясинефта Александр Иванович 

4 сентября  2016 

Слава Богу, Он же нас сотворил!  Хоть один раз спели припев, а 

не два, но Он же сотворил, не мы же сотворили! Но мы были в Господе.  

Кто помнит, как Господь говорит Иову: «и ты видел, как это все 

совершалось, и ты был там». Дорогой брат и сестра, это самое великое 

обетование и самое великое благословение, что мы были и мы будем. 

Да и аминь! Слава нашему Господу! Потому что чего хочет Господь? 

Чтобы чада Его воссоединились с Ним! И вечно с Господом были! 

Этого хочет Господь!  

И вы знаете, вот это вот желание Господа, оно не изменилось, 

оно не перестало. Ибо если бы Господь изменился, смотрите, Он бы 

сначала говорил бы Адаму и Еве, а если потом изменился, другим бы 

уже потомкам говорил бы другое. Пришло бы время Иисуса Христа, Он 

бы не послал бы Его в мир, если бы Его желание изменилось. Но слава 

нашему Господу,  что Господне желание не изменилось. Как Он хотел 

много лет назад обрести каждое одно сердце человеческое, чтобы оно 

очистилось, чтобы оно познало Бога, чтобы оно пришло к Нему, так Он 

хочет этого и сегодня. И Господь не изменился! Ибо «Господь вчера и 

сегодня и вовеки Тот же». И в этом великое благословение! И в этом 

великое обетование. Почему? Потому что мы с вами люди. Люди на 

этой земле весьма изменчивы. Мы с вами, люди на этой земле, знаете, 

мы зависимы от всего… от всего что мы с вами проходим, зависимы от 

возраста, зависимы от здоровья, зависимы от обстоятельств житейских, 

зависимы от окружения, в котором мы находимся: от друзей, от 

знакомых -  мы от всего зависимы. Мы как губка впитываем все, что 

нас окружает! И тоже самое когда мы, знаете, приходим в дом Божий, 

мы впитываем что здесь? Кто-то впитывает святость, кто-то впитывает 

чистоту, кто-то иногда недопонимает Господа.  
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И знаете, чего хочет Господь? Господь хочет, чтобы у каждого 

одного из нас был один взгляд. Понимаете? Один взгляд, одно мнение, 

одно основополагающее положение, с которым Он приходит к 

Господу. И знаете, что сказал Господь? Что «любовью вечной Я 

возлюбил тебя». И знаете, вот на это Господь хочет, чтобы мы с вами 

опирались.  

Мы с вами приходим и иногда мы слышим слова осуждения в 

свой адрес, иногда благословения, иногда наставления, иногда где-то 

строго, где-то наоборот ласково. И каждый один из нас, знаете, иногда 

теряется и не может допонять: в каком он состоянии находится и на 

каком уровне он находится. Но одно хочет Господь, чтобы мы с вами 

знали… твое состояние, состояние твоего разума, твоей души – оно 

определяет твое восприятие. Но Господь, Он не изменился. Господь 

любил, любит и будет любить!  Небесный Отец послал Иисуса Христа 

– и исполнил обетование. И Он хочет, чтобы ты и я воспользовались 

любовью, воспользовались вот этой Жертвой, воспользовались вот 

этим путем и шли к Нему! Шли к небесам! Шли ко спасению! Шли к 

вечной жизни! Этого хочет Господь! И в каком бы мы с вами ни были 

состоянии,  и что бы мы с вами ни слышали от Слова Божьего или от 

пророчествующих или от свидетельствующих, одно мы с вами должны 

понять: меня любит Господь! Меня спас Иисус Христос! Я омыт 

Кровью Иисуса Христа! Знаете, вот на этом мы с вами должны 

основываться! На этом мы с вами должны, можно сказать, базироваться 

и идти к Небесам. Идти к Небесам!  

Почему так все по-разному происходит? Потому что мы с вами в 

разные ситуации попадаем. Но Господь один! «Он вчера и сегодня и 

вовеки Тот же». Он любил, любит и будет любить. Он греха не любит! 

Но грешника Он любит. Дорогой брат и сестра, любит тебя и меня 

Господь! Потому что ты избран. Потому что Он тебя предузнал, потому 

что Он восхотел спасти тебя! Он восхотел, чтобы ты был с Ним в 

неприступном свете, одесную Отца! Кто еще больше хочет этого, 

дорогой   брат  и   сестра?   Какой   человек, какой пророк на этой земле  
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хочет большего? Никто не хочет в твой адрес ничего большего! А 

Господь хочет, чтобы ты и я не исчезли, чтобы ты и я обрели Его. И 

знаете, чего хочет Господь? Чтобы каждый один из нас оперся и имел 

личное свидетельство от Него: меня любит Господь! Меня будет 

любить Господь! И меня спасет Господь! И если мы будем надеяться и 

исповедовать это  -  да и аминь! Так произойдет!  

Во славу нашего Господа я прочитаю Евангелие от Матфея, 11-ая 

глава, с 1-го стиха: 

1
И когда окончил Иисус наставления двенадцати ученикам 

Своим, перешел оттуда учить и проповедовать в городах их. 

2
Иоанн же, услышав в темнице о делах Христовых, послал 

двоих из учеников своих  

3
сказать Ему: Ты ли Тот, Который должен прийти, или 

ожидать нам другого? 

4
И сказал им Иисус в ответ: пойдите, скажите Иоанну, что 

слышите и видите:  

5
слепые прозревают и хромые ходят, прокаженные 

очищаются и глухие слышат, мертвые воскресают и нищие 

благовествуют;  

6
и блажен, кто не соблазнится о Мне. 

Слава нашему Господу! Вы смотрите, что говорит Иисус 

Христос? Вы видите, какой можно сказать диалог на расстоянии  

состоялся? Иоанн – это пророк. Иоанн – это человек Божий. Ибо Иисус 

сказал об Иоанне, что это больше чем пророк! «Из всех пророков, 

которые были на земле, Иоанн больший»! И посмотрите, какую 

ситуацию нам показывает Слово Божие. Иоанн, тот который преподал 

крещение, тот который услышал голос с небес глаголющий: «Сей есть 

Сын Мой Возлюбленный, в Котором Мое благоволение»! Что он делает? 

Он посылает учеников и говорит: «Подойдите к Иисусу и спросите: 

Тот  ли  это  или  ждать  нам   другого?»  О   чем говорят эти слова? О  
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сомнении, о смущении, о мыслях, которые бурлят в голове Иоанна. И 

посмотрите, он говорит ученикам: «Пойдите спросите: Тот ли это или 

ждать на другого?» 

Дорогой брат и сестра, почему? Почему Иоанн стал сомневаться? 

Почему Иоанн стал мыслить? Почему Иоанн стал спрашивать? 

Возникает вопрос… если это один из величайших пророков, почему? 

Если Он слышал голос от Господа, почему? Дорогой брат и сестра, 

Иоанн был человеком, как и мы с вами. Иоанн был, мы видим, в 

темнице в то время. Он был в темнице, он был изолирован от служения, 

он был изолирован от того, чтобы своими глазами увидеть, он был 

изолирован от того чтобы его сердце находилось в тех местах, где был 

Иисус. Он был изолирован от того чтобы увидеть  насколько Дух 

Божий действует, насколько Он сходит, насколько Он приходит, как Он 

господствует в Иисусе Христе – он был изолирован от этого. И от этого 

пришли мысли, от этого пришли сомнения, от этого пришло 

взвешивание: так ли это или нет? И он посылает учеников своих 

спросить.  

Дорогой брат и сестра, мы точно так находимся в разных 

ситуациях: где-то настроение, где-то нет, где-то вдохновение, где-то 

нет, где-то мы чувствуем прилив Духа Святого благодати, а где-то 

наоборот не чувствуем. Мы попадаем в разные служения: где действует 

Дух Святой, а где нет.  Мы попадаем в служение, где действуют 

различные духи! Осуждения, притеснения, учения какого-либо! Ибо «в 

последнее время, говорит Господь, будет много ветров учения». И 

знаете, это все заходит в наш разум, в наши мысли, и оставляет свой 

след. Каждая книжка, которую мы с вами прочитаем,  кроме Библии,  

дорогой брат и сестра, оставляет свой отпечаток  в  твоем  сердце и в 

твоем разуме! И Господь хочет, чтобы каждый один из нас задумался: 

правильно ли это?! Нужны ли тебе различные ветры учения? Каждый 

один проповедник или писатель, который пишет… да, они мировые, но, 

дорогой брат и сестра, каждый один живет свою жизнь! И каждый один 

проживает  так,   как  ему  дает  Господь!  И  все  мы люди разные!   И в  
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разных ситуациях живем! И в разных обстоятельствах! И надо ли тебе 

свою жизнь заполнять теми взглядами и теми мнениями, которые 

имеют эти люди? Правильно ли это? Господь хочет, чтобы каждый 

один из нас наполнился истиной, наполнился ведением Духа Святого, 

наполнился ведением от Господа. И Господь знает, что тебе 

необходимо для  научения, для того чтобы остаться чистым, святым, 

для того чтобы остаться крепким в Господе и пройти ту или иную 

трудность в жизни. Этого хочет Господь! И знаете, вот когда вот эти  

все ветры проходят через нашу жизнь, через наш разум – они 

оставляют нас, можно сказать, изнеможенными, они оставляют нас 

опустошенными, они оставляют нас с какими-то взглядами, обидами на 

людей, на друзей, на братьев, на сестер, на церковь! И по-разному 

начинают у нас бурлить всевозможные мысли: а может быть это не 

так? А может быть это грешно? А может быть тот не святой? А может 

быть тот грешный? А может быть что-то неправильно?  

Знаете, дорогой брат и сестра, Господь сказал одно: «Я возлюбил 

тебя и Я умер за тебя!» Господь пролил Кровь. И только Господа надо 

слушать. Господь умер на Голгофском кресте и только Он способен 

тебя спасти! А не проповедник, или пророк, или еще какой-либо сосуд. 

Понимаете? Только Господь силен тебя спасти! И поэтому Он хочет, 

чтобы каждый один из нас опирался на Него! Господа сделал своей 

опорой! Не пророков! Не сосудов! Не какое-то учение! Не какую-то 

проповедь! А Господа Иисуса Христа чтобы каждый один из нас сделал 

опорой. Это камень! Вспомните, о чем говорит Иисус? «Это камень, 

который сделался главою угла». На угле все держится - любой вам 

строитель скажет. От углов идут стены, потому что там идет завязка. 

Это камень, на котором держится угол. И что мы еще читаем? Что этот 

камень является камнем соблазна и преткновения. О чем говорится?! 

Что если твой и мой разум будет заполнен каким-либо учением,  каким-

либо взглядом не Христовым, он обязательно столкнется с Иисусом. 

Обязательно будет разочарование! Обязательно будет потеря! 

Обязательно будет крах! Потому что это не Христово! А если будет 

основано на Христе – никогда  не разочаруешься! Всегда будешь мудро  
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смотреть, всегда  будешь мудро видеть, что происходит. Почему? 

Потому что в сердце будет любовь Христа! В сердце будет истина 

Христова! В сердце и в разуме будет ведение от Иисуса! И этого хочет 

Господь! Тогда каждый один из нас будет крепок, потому что он стоит 

на Иисусе! А не стоит на каком-то пророке, на каком-то видении.  

Дорогой брат и сестра, Господь хочет этого. И что нам здесь показал 

Иисус Христос? «Пойдите и скажите Иоанну о том, что вы видите. Вы 

видите великие дела и действия Господни! Идите и скажите…» 

4
…пойдите, скажите Иоанну, что слышите и видите: 

 
5.
слепые прозревают и хромые ходят, прокаженные 

очищаются и глухие слышат, мертвые воскресают и нищие 

благовествуют;  

6
и блажен, кто не соблазнится о Мне. 

Дорогой брат и сестра, вы смотрите, как подытоживает Иисус, о 

чем Он говорит? О том, что Он пришел и делает то что хочет Господь. 

Чего хотел Господь в Израиле, дорогой брат и сестра,  во времена 

Иисуса? Он хотел переворота? Он хотел изменения строя 

политического? Он хотел изгнания римлян? Чего хотел Господь? «Я 

пришел к погибшим овцам дома Израилева».  Кто погибает? Тот, кто в 

грехе. Кто погибает? Тот, кто болен и не может победить боль. Кто 

погибает? Тот, кто умирает и не имеет надежды. Кто погибает? Тот, кто 

не может  победить. И как эта женщина сказала: «И псы питаются 

крохами падающими со стола господ их». Тот кто ищет, тот кто нищий 

духом – вот к кому пришел Господь. Понимаете?  

А Иоанн думал о чем? Пришел Мессия, Который поменяет все, 

Который сделает всех евреев одинаковыми: здоровыми, священными, 

свободными от ига римлян. Свободным будет царство и образумится 

царь. И все! «И будет у нас новый царь, Иисус! Царь от Господа!» Не 

для этого пришел Иисус. Видите, о чем говорит Господь? О том, что 

«наши пути – это наши пути, а Господни пути – они иные». Наш взгляд 

один,  а   Господень   взгляд   совершенно    другой.   И  поэтому  Иисус  
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говорит: «Пойди и скажи, что пускай посмотрит в другую сторону. 

Пускай посмотрит на то, что делает Господь в сердцах, что делает 

Господь внутри, кто приходит и кто находит утешение у ног живого 

Бога. И блажен, кто не соблазнится о Мне».  

Дорогой брат и сестра, мы с вами, как тот Иоанн, в разных 

ситуациях думаем об одном, а в других – о другом. Вспомните, о чем 

мы с вами думали, когда мы с вами покаялись? Когда мы приняли 

Иисуса Христа как  личного Спасителя. Об Иисусе! О том, что Он 

простил меня! О том, что «Он все закинул за хребет и сказал: не 

вспомяну более!»  О новой жизни, о веянии Духа Святого… как 

опознать, как увидеть силу, святость, чистоту, небеса - вот какие были 

мысли у нас.  

О чем мы думаем сегодня, приходя в служение?  Какой 

проповедник? Какой пастор? Какой сосуд что скажет? Но никто не 

думает об Иисусе, чтобы Он опять пришел в мое сердце и просветил 

Его. Чего хочет Господь, дорогой брат и сестра? Господь хочет быть в 

твоем и моем сердце. Он не изменился! Он опять-таки хочет тебя и 

меня возвысить,  привести к Небесам. Он хочет зайти в твое и мое 

сердце - и обитель там сотворить. Вот чего Он хочет! Поэтому Господь 

и смотрит на нас и говорит: «Блажен, кто не соблазнится о Мне»! 

Блажен, кто не пустит мысли в свой разум и скажет: меня не любит 

Господь, меня забыл Господь, Господь оставил этот народ, Господь  

оставил эту церковь. «Блажен кто не соблазнится о Мне».  

Дорого брат и сестра, чего хочет Господь? Чтобы ты и я смотрел 

на Него. Ты и я ждал от Него. И хотел найти только Его одного. Но 

никакие принципы, взгляды, никакие-то знамения. Господь хочет жить 

в тебе и во мне. Господь хочет царствовать в тебе и во мне. И Он хочет, 

чтобы никто из нас не соблазнился, никто из нас не оставил общения с 

Ним, не оставил молитвы, не оставил говорения на языках, не оставил 

веяние тихого ветра, не оставил жажды и нищих духом. Знаете, вот 

чего хочет Господь.  
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«Взыщите Меня, и Я дам Себя найти, и буду найден вами». Это 

сказал Господь. Взыщи - и Он даст. Приди с пустым сосудом -  и Он 

наполнит. Но приди к Нему! Не приди к человеку, а приди к Иисусу, 

приди к Спасителю, приди к Пастырю – этого хочет Господь. И 

благословение придет в жизнь нашу. И радость придет в жизнь нашу. И 

благодать и победа придут в жизнь нашу. Потому что ты блажен, ты 

благословен, ты не соблазнился в словах Иисуса, который сказал: «Я 

люблю тебя, Я умер за тебя». Не пастырь умер за тебя, не пророк умер 

за тебя, а Иисус! И к Нему мы должны приходить. И от Него черпать 

благословения. И Он сказал: «Блажен, кто не соблазнится о Мне». 

Блажен тот, кто всякий день говорит: «Иисус, ты умер за меня. Иисус 

ты пострадал за меня. Иисус, Ты Своей Кровью искупил Меня от 

жизни преданной мне от отцов моих, от суеты Ты искупил меня, 

Иисус». Не человек, не друг, не проповедник, не пророк! А Иисус! 

Блажен кто не соблазнится,  блажен кто не оставит этих слов надежды 

и упования на Иисуса, на Спасителя твоего, на Начальника и 

Совершителя веры, на Того Кто умер и воскрес за тебя и за меня. И 

Тот, Который сказал: «Пойду и приготовлю вам место, чтобы и вы 

были там, где и Я». Кто тебе это сказал? Кто тебе это еще может 

сказать на земле? Никто. Никто не пойдет и не приготовит тебе место, 

никто не пойдет и не сядет одесную Отца, прежде чем не услышит 

гласа трубы Архангела. Никто не может тебе пообещать этого, ни на 

кого не надо надеяться на этой земле, ни на кого нельзя опираться, 

никому нельзя верить. Только Иисусу! Только Он одесную Отца  и 

приготовляет тебе и мне место! Только Он любит тебя! Потому что Он 

умер за тебя! Потому что он отдал все что имел для того, чтобы 

приобрести тебя.  

Дорогой брат и сестра, возлюбим Его, как любили некогда, 

возлюбим Его, как было в любви… первая любовь. «Возлюбить Его 

всем сердцем, все крепостью, всем разумением нашим», ибо кроме 

Него нам с вами некого любить, нам с вами не за кем идти. Потому что 

обязательно ошибемся, обязательно споткнемся, обязательно упадут 

руки,  опустится   взгляд,   потому   что   проклят   всяк  надеющийся на  
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человека. Но все надеющиеся на Господа воспрянут! Пойдут! И не 

устанут! Дорогой брат и сестра, все вознесены будут, все будут 

одесную Отца, и все будут радоваться в обителях славы и любви. 

Аминь.  
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 «ВОЙТИ В ПОКОЙ ЕГО» 

Служитель  церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

11 сентября  2016 

Слава Богу, дорогие братья и сестры, как мы пели, что Господь 

святой. Аллилуйя нашему Господу! Понимаем ли мы: почему Он 

святой? Зачем Ему нужно быть святым? Святой – это когда отделяется 

от чего-то, то есть Он отделен от плоти. Заметьте, Он отделяется от 

плоти. Почему Писание говорит, что Бог не человек? Обратите 

внимание, вот Бог не человек,  а как себе люди представляют Бога… 

вот они Его рисуют, делают статуи, делают, так сказать, изображения, 

какие-то иконы, изображают так вот, как представляют для себя…  и, 

знаете, изображают Его в виде человека. Иногда люди понимают, что 

это человек, наделенный специальными способностями, определенной 

силой, определенной, говорят, энергией, выше чем все люди на этой 

земле. И уже понимают, что Он Божество. Раз Он сильнее, раз Он 

крепче, раз Он мудрее, раз Он умнее – значит, знаете, Он уже попадает 

в разряд Бога. Бог - это Личность, которой, написано, поклоняются, 

словарь русского языка говорит. Поклоняются, склоняются, 

преклоняются, потому что Он выше! Но знаете, что не только Он выше, 

но Он святой! Аллилуйя нашему Господу! Видите, нас  даже не 

впечатляет, что Бог святой… 

Голоса из зала:  

- аллилуйя! 

- аллилуйя, осанна!  

И.С: Вы знаете, я так думаю: хорошо, что Бог не человек. Его 

нельзя купить. Его нельзя ничем задобрить. Нигде в Писании  мы не 

найдем таких слов, как задобрить Бога. Мы не прочитаем, такого нет. 

Вот угодить Богу можно!  И тогда стоит вопрос: а зачем Ему угождать? 

Что из этого будет? Ели  мы знаем «угождать людям» – мы знаем, что с  
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этого будет. Ну, они нам помогут, они с нами поделятся, может, за нас 

слово какое-то где-то скажут - это понятно, нам от этого будет успех, и 

будет хорошо жить на этой земле! Но вот как угодить Богу? И Писание 

говорит, что «приходящий к Богу должен веровать, что Он есть, -

написано, - и ищущим Его Он воздает». Должен! Не то что угождать, 

но должен веровать, что Он есть!  

Вы знаете, если вы где-то заходите в магазин… и там стоят 

камеры видеонаблюдения… и сейчас заставляют писать таблички, что 

«ведется видеонаблюдение». А вы же идете и вы же даже не смотрите 

на эту табличку. Я иду и покупаю макароны, там что мне надо… и что 

мне так камера? Десять их поставь! Что мне там? Что я украл или я 

украла? Я иду  себе спокойно… наблюдай, хоть десять раз наблюдай. 

Правда? Но эта камера для кого? Записывается, ведется запись всю 

смену, каждые сутки: кто заходит, кто выходит, кто приходит, кто 

отходит – все, все пишется и хранится долгое время. Вдруг что-то 

случилось – и надо найти кого-то. По всему миру наблюдают сегодня… 

Камеры на улицах, в городах, это у нас тут в городе почти нигде не 

ставят камеры, как-то так на главных улицах, а на Западе на каждых 

улицах камеры стоят… всемирная есть система против терроризма… 

специальные люди сидят сутками, отслеживают… идет человек в 

толпе, а они определяют его: террорист он или нет. Выслеживают. Вы 

представляете? Люди дежурят сутками… смотрят в телевизор… и 

сравнивают… системный компьютер есть, который определяет: кто ты 

такой. Вот как! 

 И вот смотрите, вот Бог, если бы мы понимали, что Он всегда 

есть.  «Приходящий к Богу должен веровать, что Он есть». То есть 

прежде чем к Нему идти, ты и я должен верить, что Он есть! Он 

присутствует! Он всегда есть! 

- аминь! Аллилуйя! 

Где бы ты ни был, был ли ты дома, в квартире – Он всегда есть! 

Не   играет   роль!   Вы   думаете,   что   Он   только  в церкви есть? Нет!  
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Христос сказал что? «Я с вами во все дни до скончания века».  

- аллилуйя! 

- аминь! Аллилуйя! 

И.С: Вы когда-нибудь об этом думали, что Бог… люди, знаете, 

смотрят по сторонам:  никого нет - и крадут. Никого нет – тащат. Ну, 

думают, что никто не видит. Там! Там! (на Небесах) Сегодня люди 

видят…  висит специальный телескоп… и из Космоса могут читать 

газету. Вы сидите в парке на скамейке, газетку читаете… и  из космоса 

видит оптический электронный глаз… и уже знают, где вы сидите… и 

вашу фотографию такую сделают… Это ж километры. Такая техника. 

Определяет, проблемы инет. Чик, чик – и все, видно тебя. Но только не 

слышно, что ты еще говоришь. Вот смотрите, то есть что? Что-то 

делают подобное о Боге. То есть люди делают из себя богов тоже, что-

то пытаются сделать, как-то проконтролировать человека, предугадать 

его какие-то действия! А вот что он сделает? Бывает - угадывают, 

бывает - нет.  

А вы знаете что? А «Бог нас, - написано, - предузнал». Прежде 

чем избрать, Он уже каждого из нас знал: сколько раз ты согрешишь, 

сколько раз ты Его похулишь, сколько раз ты от Него уйдешь. 

Серьезно! Третью книгу Ездры почитайте, в полной Библии. Он 

посмотрел: сколько согрешит, сколько будет святых… и тех, кто 

грешит, оказалось неимоверное число, больше чем святых. И Он все 

равно создал этот век, создал это время. Ради чего? Ради тех, которые 

будут святыми. Так вот Он заранее знает, что ты делать будешь, и что я 

делать буду, хорошее или плохое.  И ты точно сделаешь. Ты даже об 

этом не думал, сделаешь. Как? Мы не знаем почему. Мы иногда, братья 

и сестры, не знаем: почему мы делаем то или другое… вроде ничего, 

ничего. Потом пришел, сказал, ты разозлился, за 5 минут ему по уху 

дал… и через пять минут опять святой, покаялся… и сидишь дальше на 

скамейке. Только был грешник – стал святой. И чего ты это сделал? А 

кто   его   знает:  чего?  «Вот   что-то,  -  говорят,  -  нашло,   что-то   вот 
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повлияло». И что-то я вот так изменился. То есть, мы люди, мы себя не 

знаем.  

Когда Петр в свое время, мы читаем, говорил: «Господь, если все 

отрекутся, душу отдам за Тебя». Что Христос сказал? «Душу отдашь? 

Прежде, - говорит,  - нежели пропоет петух, ты трижды  

отречешься от Меня». Представляете? Он говорил, что  «душу отдам», 

то есть готов лечь там, умереть, и пускай режут, и веревки вьют. А 

Христос говорит: «Душу отдашь? Отречешься от Меня» Вот если бы я 

кому-то из вас сказал: «Заешь что? Вот будут испытания, и ты 

скажешь: я Христа не знаю и знать не хочу!»  Кто-то сказал бы: «Да что 

ты мне говоришь? Я же лучше себя знаю». Не знаем мы себя, братья и 

сестры. Не знаем! Ничего мы не знаем!  Я скажу, может даже хорошо, 

что мы не знаем себя, попугались бы. А может скажем: «А я уже 

такой… с меня толку не будет!» Не знаем мы себя. Но что говорит 

апостол Павел? Говорит: «Я все могу в укрепляющем меня Господе 

Иисусе Христе». Что могу? Все. Все – это что? Быть грешником? Нет 

конечно. Святым! Вот если меня укрепляет Христос – я все могу. К 

Богу могу пойти, перед Богом могу стать, победить какой-то грех, 

победить какие-то свои плотские намерения – я могу, когда меня 

укрепляет Господь.  

Почему мы сегодня имеем людей, которые уже многие годы 

жизни, десятилетия отдали, чтобы служить Ему? Почему они до сего 

дня такие, как начали? Я  лично вот так скажу, что  я особо не слышал, 

чтобы у них какие-то были сомнения в вере.  Я никогда от сестры, 

нашего ветерана, не слышал, чтобы она сказала: «Знаешь, брат, а я во 

Христе сомневаюсь». Я бы если б такое услышал – вообще удивился 

бы. У них таких разговоров не было. Может, в чем-то другом она 

сомневается - ну то да. Но во Христе - нет! Почему? Потому что она 

жизнь свою туда положила. И смотрите, уже к возрасту они идут и они 

остаются там, где их поставил Господь.  И так спросить: ну, как это вы 

так смогли? Кто-то скажет: «А я тоже стараюсь, но у меня не 

получается!»  -  «А почему не получается?» - «Вот не получается».  Вот  
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и разбирайся: почему не получается. Да? А как это у них получается? 

Вот они поверили. Кто-то скажет: «А я разве не верю?» - «Ну, я не 

знаю, как ты веришь, веришь как-то по своему, по-видимому, а они по-

своему». Вот они поверили. 

 Как есть написано, Псалом 36-ой: «Предай Господу путь твой, и 

уповай не Него», - и дальше написано, - и Он совершит». Кто из нас 

предал? Не отдал, а предал! Вот есть отдать, а есть предать! Вот это 

все, знаете, выложить – предать. Как-кто-то кого-то предает, 

рассказывает что-то вот… все рассказал Господу. «Предай Господу 

путь твой, и уповай на Него, и Он совершит». Вот предай путь. Вот ты 

идешь за Господом. Если ты идешь за Господом – отдай! Как Давид: 

«Одного лишь просил я у Господа и одного желал, чтобы мне всегда 

пребывать во дворах Господних». Вот, пожалуйста. У нас есть такие 

мысли? Ну, может на какое Рождество или Пасху есть. А так нам не до 

этого, потому что мы в суете, где-то наши мысли ходят. И вот он 

говорит: «Одного лишь просил я!» Вы скажете: «Ну, царь. Чего ж  царю 

просить?» А что вы думаете, что цари счастливые люди? Глубоко 

ошибаетесь. Ну и что? Накормят, напоят, костюм дадут. И что это 

счастье, да? Счастье, да? Нет. Знаете, сколько ответственности, сколько 

надо думать… и говорят на них не то, что надо было бы… 

И вот смотрите,  вот предать себя, отдать себя! Можем ли мы 

так? Или мы не можем?  Одного просить у Него, не все подряд как-то 

так вот, а чего-то одного. Что Давид просил? «Чтобы ему пребывать 

во дворах Господних». А что там на тех дворах Господних? Что там? 

Что там такое интересное, что вот он об этом просил? Неужели надо 

просить Господа: Господь, дай чтобы я в церковь ходил!»  Такую 

молитву робите? Да нет конечно.  «Я и так на 13-ку сяду,  копейки 

заплачу, и приеду… из деревни приеду».  Как бы, я сам себе хозяин. 

Правильно! А если ты попросишь у Господа, чтобы «мне быть…» Вы 

знаете, вот когда тебе не выгодно, надо много работать, а Он будет 

стукать: «Собирайся!» Можно сказать: «Зачем я просила?» О, на свою 

душеньку просила!» Но такое, да, как бы немножко опасно, потому  что  
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Он возьмет… то я хочу, когда мне уже будет скучно  или как-то там 

докатает меня - ну то я уже… наверное надо идти на собрание… и что-

то меня уже так в этой хате докатали, сил нема - решил человек. Это он 

сам определяет, что идти, сам себе хозяин! Как бы неплохо, но это 

бывает редкое явление. А Давид не хотел сам быть хозяином! Он 

просил, чтобы в его жизни был хозяином Кто? Господь Бог! Поэтому 

он просил Его: «Дай мне пребывать во дворах Твоих». Пребывать – это 

знаете, часто, почти всегда. То есть заведи меня, приведи меня, побуди 

меня… или заставь меня, чтобы я как-то вот зашел и там был вот! 

Может, мне не хочется, а Ты меня понуди как-то  туда зайти! О, 

молитва, мой Господь! Чтобы так вся церковь молилась! О, было бы 

здорово! Скажут: «Что я себе враг что ли?» Видите? А были люди, 

написано на страницах Священного Писания, которые на протяжении 

своей жизни так поступали. И смотрите, если мы посмотрим подчас на 

себя, на свою жизнь, мы увидим: ох, как мы до них не дотягиваем. Не 

до Давида, не до кого. Ох, нам далеко. Вы думаете, что каждый 

президент какой-то стороны просит Бога, чтобы Он дал ему в церковь 

сходить? Глубоко ошибаетесь. Никогда! Не знаю, что они просят… Но 

чтобы каждый день в церковь ходить – нет, даже не просят. Чего 

вообще просят  - не знаю. И вот если мы посмотрим на этих мужей 

Божиих, чад Божиих, которые посвятили себя Ему, и вот они делали!  

У кого есть Евангелие, можете открыть Послание к Евреям, 4-ая 

глава, 1-ый стих говорит такие слова… Павел пишет к Евреям, он 

говорит такие слова: 

Посему будем опасаться, - вот так! Опасаться – то есть 

спокойствия не будет, то есть оглядываться будем, по сторонам 

смотреть будем, опасаться! Знаете, что такое опасаться? Лучше жить 

спокойно. Вы хотите все время опасаться чего-то? Кирпич на голову 

упадет, машина на ногу наедет, в лучшем случае. «Сохрани Господь, - 

скажете, -чтобы только не это!» И вдруг Павел говорит евреям, 

израильскому   народу!   Посему   будем опасаться! То есть что? Будем  
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оглядываться, то есть смотреть, что где-то вот опасность затаилась! И 

только и смотрит, чтобы мне что-то сделать плохое. Поэтому ты идешь, 

как Писание говорит, что «когда идешь в дом Божий, наблюдай за 

ногою  своею». То есть что? Опасаешься. Ты идешь в собрание и 

опасаешься! Кого? Чего? Вроде люди как люди, как обычно каждый 

день. «Наблюдай за ногою своею». «Ну, то ж нормально нога идет, 

правильно ступает, не гнется». «Наблюдай за ногою своею».  Что он 

имел ввиду? Да куда ты поворачиваешь? И  он говорит: 

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

Смотрите, чего опасаться? 

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

О! Остается обетование войти в покой Его. Что такое 

обетование? Обещание, что ты имеешь право войти в Его покой, войти 

на Его территорию, быть не в своем покое, а быть в Его покое! 

Остается обетование, он говорит:  

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

«Опоздавшим!» Я опоздал! Я не успел! Там чего-то меня 

забавили, там что-то меня попросили, где-то меня отвлекли, возникла 

неотложная какая-то жизненная ситуация -  я кинул все! Вот, не дай 

Бог, сейчас кому-то позвонит сотовый телефон. Я иногда наблюдаю: 

позвонили – и человек исчез с собрания, бывает такое… редко, но 

бывает… бывает…не каждый день… и так думаешь: мой Господь, что 

там здарылася? Что кинул Господа Бога, и в ворота, и побежал на 

автобус. Позвонили… Ну и что? Выключи телефончик. «А, там важное 

дело может быть». Видите как? Опоздать войти в покой Его. Как те 

пять мудрых вошли… когда жених замедлил… а пять не вошли… и 

стукают: «Э, впусти нас!»  Не  впустил.  Опоздали.  Вы  знаете,  что  мы  
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точно также, братья и сестры, можем опоздать войти в покой Его? То 

есть, что говорит? Остается обетование…  

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

«Обетование войти в покой Его» – то есть тебе обещано, тебе 

дана возможность войти, то есть дано какое-то время действия 

обетования, войти в покой Его.  Вот кто может сказать, что он сегодня 

в покое Божием? Маловероятно. У нас мысли, у нас какие-то дела, у 

нас какие-то вопросы, у нас какие-то проблемы – то есть, мы 

беспокойны, мы не спокойны. У нас там то дети, то внуки, то не знаю 

кто еще, то работа - у нас, знаете, много чего есть. И что? А как войти в 

покой Его? Вот войти в покой Его. А вы знаете, войти в покой Его – это 

считайте, что забыть… это все: забыть... ты не беспокоишься… ты не 

думаешь – тебе все равно. Ты в покое Его. Это как человеку… вот 

пришла ночь, ложится спать - и выключился на несколько там часов, 

кто 8 спит, кто меньше спит. Выключился. И не боитесь: а вдруг вы не 

проснетесь? «Ну, я помолилась!» - скажете. Ну, хорошо. А вдруг… Он 

же вам ничего не сказал.  

Вот мы молимся… мы молимся, чтобы Бог благословил. 

Представляете как? А по откровениям я вижу, что благословения 

никакого и не было. Стоят только условия. Вас это не заинтересовало? 

Благословения никто ничего не получил. А стоят условия: если так – то 

так, если так – то так. Когда будут благословения? То есть, от тебя и от 

меня зависит благословение. И ты будешь иметь благословение только 

тогда, когда ты выполнишь Его условия. А просто так взял да ручку 

положил, положил, погладил по голове: «Ну, ты благословен!» Нет! Не 

будет этого. Благословение приходит через что-то, за счет чего-то, за 

счет каких-то действий наших приходит благословение. Как написано: 

«Благословение или проклятие: ты можешь принять». То есть, что ты 

принимаешь? Или благословение… или что ты принимаешь? 

Принимаешь   проклятие.   То  есть,  ты   можешь   принять.  То есть, от 

17 



_______________________ Войти в покой Его______________________ 

каждого из нас, братья и сестры, зависит что мы получим сегодня.  

Евреи понимали, что в воскресенье они получали двойную душу! 

Пишут так они, я читал. Вот двойная душа - поэтому он чтит день 

субботний. Он получает двойную душу. Что там за двойная душа? Кто 

его знает? Какие-то он получает чувства, усиленные чувства, когда он 

чтит Бога. Представляете? Вот мы приходим в воскресенье, получаем 

ли мы двойную радость? Ой, хоть бы одну наскребти. Да, что-то там 

чуть-чуть. А чтобы это так хорошо, чтобы там «буль-буль» сделал бы, 

чтобы было хорошо, счастье - вот это сложно. А  как? А как? Это он 

приходит в синагогу, начиная с пятницы, заходит солнце… шаббат 

наступает! И он уже все: никаких вопросов, никаких дел, никаких 

мыслей – все только там Бог. Собирается семья, с наступлением 

субботы у них ужин, отец семейства читает Тору. Если нет отца, мать 

читает Тору. Свечки на подсвечнике горят. И там что-то у них 

специальное есть, пища специальная, по-видимому, не то, что там одна 

тауканица, да шкварка с огурцом кислым. Нет. Не едят они шкварки. И 

вот у них специальная пища… и вот он читает Тору… прочитали 

Писание, помолились там как-то… О! И сидят они уже всей семьей. 

Вот классно! Да?  

Когда в последний раз вы с семьей обедали или ужинали? Ну, ну, 

ну, ну, ну? Когда к вам дети приходили в воскресенье, к мамке на обед,  

со своими женами, со своими детками? Ой, тяжкий случай!! Все нема 

когда. Правда? Не! Зовет мамка: «Ну придите…» - «Ой, да что ты? Да 

нема когда, мамуся там!» Понимаете как? «Ну да, ну да, конечно…а 

что у них…», - и мы начинаем оправдывать. Чего я так говорю? У нас 

нет времени на это. У нас, бывает, на Бога нет времени. О чем вы 

говорите? А на кого-то там рядышком… «Ну, на неделе, - говорят, - 

пересечемся! Я буду на проводе». Положили трубку. Ну, так говорят. 

Ну, говорят – хорошо. А он говорит здесь, мы читаем: 

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не  оказался  кто  из  вас опоздавшим 
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О! Опоздавшим! Остается обетование - для каждого из нас еще 

открыта дверь войти в покой Его, но чтобы не опоздать. Вы знаете, 

перед каждым из нас стоит проблема опасения. Павел говорит: «Будем 

опасаться». Почему «опасаться» Павел говорит к Евреям? Потому что 

мы все где-то отвлечены! Мы все где-то! Думаем о чем-то! И не 

думаем, что всегда так будет!  

Израиль когда-то надеялся, что всегда они будут Божиими! Но 

пришел Христос и сказал им Притчу о винограднике! Как хозяин 

виноградника посылал плодов вкусить… а те отгоняли, побивали всех, 

всех, всех! И послал сына своего, говорит: «Может постесняются». А 

они сказали: «О, наследник! Давай его убьем, и наследство будет 

наше». Вот как! «Злые, - говорит, - виноградари». И что Христос 

сказал? «Отнимется у них виноградник и отдастся другим!» Фарисеи 

сказали: «Да не будет так!» Ну и что? Отнялся. Ну и что, что вы 

сказали? Уже костями в гробах лежите. Отнялся. Все. Все. Евреи 

Христа не принимают. Язычники приняли. Все. В наших краях Христос 

ходит. Понимаете? Все! И как бы они хотели-не хотели. Все! Нету! 

Нету того что было. Нету! Опоздали! Думали: всегда будет так, как они 

думают! Всегда будет так, как они хотят! Всегда будет жизнь 

проистекать так, как ты хочешь!  

Вы сами знаете, что сегодня жизнь прогнозировать на земле 

тяжко вообще! Никак не спрогнозируешь. Никак не улучшишь. Она 

наоборот только: кто-то был беднее – беднее стал, кто-то был богатым 

– богаче стал. Вот и все! И ничего лучше не стало. И не знаете: як это, 

як это. Ну ничего, скоро пойдем Туда, не берите в голову. Там будет 

лучше.  Вот как сказал, и у всех лица, как были такие удрученные, 

никто даже «аллилуйя» не сказал, что пойдем Туда! О, святые! Это 

знаете, о чем говорит? Что мы все думаем: а что будет завтра. Ну, вот 

так живем. Но хотя Библия нам говорит что-то другое. «Собирайте 

себе сокровища на небесах! Ибо где сокровище ваше - там будет и 

сердце ваше», - сказал Христос. Ну, сколько кто собрал? Ну-ну? 

Сколько  у  вас   там   на  счету   лежит? Ну,   кто  собрал  сокровище на 
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небесах? Сердце где ваше? «Ой не на месте, браток» -  «А на яком 

месте?» - «Ой, не знаю! Настанет понедельник – буду точно знать! 

Куда позовут – туда и пойду. И там будет мое сердце». О! правильно 

скажете!  Он что говорит?! «Где сокровище ваше – там и сердце ваше». 

Где ж ваше сокровище? Какое у вас есть сокровище? Земные 

достижения, знаете, бывают нашим сокровищем. Согласитесь? Ну а что 

мы можем? Работал, работал – что-то заработал, что-то отложил – вот 

мое сокровище и живу. А что мы приобрели во Христе Иисусе? Что мы 

приобрели? И вот Павел говорит евреям, которые работали, которые 

что-то делали. И он им говорит: 

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

2
Ибо и нам оно возвещено, - обетование, - как и тем; но не 

принесло им пользы слово слышанное, - ой, мой Господь, слышали 

слово и не принесло пользы. Проповедник проповедовал… слышали… 

но толку? Говорил, говорил, а как мне не хватало там до конца месяца, 

так или мне отдолжил бы, или подарил бы там что-то, чтобы мне 

хватило, прикрыл бы там меня финансово – то, может, было бы 

хорошо. И он говорит:   

2
Ибо и нам оно возвещено, - что? Обетование. -  как и тем; но 

не принесло им, - про нас не говорит, - но им не принесло пользы 

слово слышанное, не растворенное верою слышавших. 

О! Я слушаю, когда проповедует проповедник, но что? Я должен 

растворить это верою! Ведерки есть? С верой. Растворять что будем? 

Голыми руками, пальчиками как-то… видите? Вы говорите, но есть у 

вас чем растворить? Я образно говорю, что ведерко с какой-то 

жидкостью, называется верой. Ну а как у вас  там?  Где-то у вас там 

что-то есть типа такого ведра? Есть чем растворять? Ну? Вот я читаю 

Писание,  есть у вас чем растворять? Вы же слушаете. Есть у вас чем 

растворить? «Не принесло пользы слово слышанное». Знаете, сколько 

мы слышим? Проповеди слышим, конференции слушаем –  все хорошо,  
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вроде все понятно. Но что? Пользы мне от этого ноль. Почему? Я это 

не растворил верой.  

«Праведный своею верой жив будет»! У меня должна быть вера! 

Я слышу - и я должен растворить. То есть Он дает ее,  поливает! И все. 

Вот так. Как вы растворяете сахар в чае. Или чистую воду будете пить 

закрашенную. Есть там, чем растворить? Вода нужна, чтобы 

растворить сахар! Вода нужна, чтобы чайку-то попить! Что вы сухие 

эти листочки будете кушать скрученные? Нет! Вода, чтобы растворить! 

Вода есть? – «Ой, нема». Ну и что? Чаю пить не будем. Мы обращались 

с сосудом, чтобы растворить. Поэтому он и говорит: 

2
Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им,  

пользы слово слышанное, не растворенное верою слышавших. 

 Вот вы сидите в собрании, вы слышите, и если у вас нечем 

растворить – пользы не будет! Что ты был – что ты не был, просто 

время провел. Все! Вы растворили это? У вас есть чем растворять? Есть 

в чем замешать? И потом кавтнуць: буль, буль – и есть. Ну, есть у вас? 

Нет. «Даже если бы,  браток, сказал раньше, я бы набрала бидончика 

какого-нибудь». Кто-то скажет: «О, у меня есть!» Ну,  растворяйте, я 

же не против. Когда вы узнаете, что вы растворили? Когда вам даст 

пользу. Если вы читаете Слово Божие, вы можете слышать часами Его 

и не растворите – это вы зря потратили время, просто что-то в мозгах 

останется, но оно вам пользы не даст. Это равноценно, что кто-то ест, а  

я смотрю как он ест. Ну а что толку? «Поешь за меня. Нема куда, -

говорит, - уже полный живот». – «Сам ешь!»  Так и это. Поэтому Павел 

и говорит, к Евреям говорит: 

1.
Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

2
Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им,  

пользы слово слышанное, не растворенное верою слышавших. 

3
А входим в покой мы уверовавшие,  
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- ой, мой Господь! Входим… не просто зашел, ввалился, упал, а входим 

в покой Его, мы уверовавшие. Сначала надо растворить слово - и тогда 

ты веришь. Растворить надо это слово, взять в себя его, чем-то 

растворить. И говорит:  

3
А входим в покой мы уверовавшие, так как Он сказал: "Я 

поклялся в гневе Моем, что они не войдут в покой Мой", хотя 

дела Его были совершены еще в начале мира. 

4
Ибо негде сказано о седьмом дне так: и почил Бог в день 

седьмый от всех дел Своих. 

5
И еще здесь: "не войдут в покой Мой". 

Кому - то было сказано… мы знаем, что евреям было сказано, что  

не войдут.  

6
Итак, как некоторым остается войти в него, - то есть в 

покой, -  а те, которым прежде возвещено, не вошли, -  вот нам 

остается время войти, а кому-то было сказано, что не вошли. - Не 

вошли в него за непокорность,  

 Как можем не войти в покой? Если ты не покорился, не 

растворил слышанное верой. Не растворяем - не покорились.  

7
то еще определяет некоторый день, "ныне", говоря через 

Давида, после столь долгого времени, как выше сказано: "ныне, 

когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших". 

8
Ибо если бы Иисус Навин доставил им покой, то не было бы 

сказано после того о другом дне. 

9
Посему для народа Божия еще остается субботство. 

«Для народа Божия еще остается субботство». Вот! Святой 

день остается войти в покой. Вот мы имеем день воскресный. Входим 

ли мы в покой? Вот нам дан день покоя, братья и сестры. Входим ли мы 

в покой в этот даже день? 
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 Я разговаривал с одним верующим человеком не так давно, и он 

мне говорит: «Ну что это за жизнь? Каждый день на работе. Еще на 

собрание, а еще в субботу там семья, там что-то надо делать. А в 

воскресенье с утра собрание и вечером собрание. Ну, жизни никакой 

нет». Правду говорит. «Некогда ноги вытянуть спокойно». 

Представляете, что говорят? Верующие люди говорят. Я их понимаю, 

что они говорят. Ну и как?  

Как мы понимаем покой? Вот то, что мы славим Бога, это знаете, 

не считаем мы, что это какой-то покой. То, что мы молимся, мы даем 

место Духу Святом – мы не считаем, что это, знаете ли, покой! Мы 

считаем это беспокойством! Прийти на собрание – это беспокойство! 

Поэтому лучше три грядки вскопать, чем помолиться. Ну да, проще 

конечно. Ничего не думаешь, копай, как землеройная машина, бери 

побольше, кидай подальше. Кидаешь и отдыхаешь. Так проще: не 

думаешь. А это ж помолиться надо. А если согрешил, то ж надо 

подумать, где я нагрешил, где я нагрешила, где мы нагрешили. 

Покаяться надо. Это ж надо как-то сделать, а еще подумать, о чем 

молиться. Лучше пойти и заняться физической работой, привычнее - 

мы  ей каждый день занимаемся.  И  вот он здесь говорит:  

9
Посему для народа Божия еще остается субботство. 

10
Ибо, кто вошел в покой Его, - смотрите, -  тот и сам 

успокоился от дел своих, как и Бог от Своих. 

10
Ибо, кто вошел в покой Его, тот и сам успокоился от дел 

своих,  

Вот Бог вошел в покой в день седьмой. И что? Ничего, написано, 

не творил! Ничего не делал! А как вы думаете, что сейчас Бог делает на 

небе? Вы думали? Чем Он занимается? Есть у Него покой сегодня? Вы 

даете Ему покой? Молитесь тут каждый день,  по два раза. Пришли на 

собрание в день святой и опять: «Господи Боже мой!» Час будем 

молиться, опять: «Господи Боже мой!» Да у Него нет покоя, как уже во 

Христа уверовали! А что нет? Чтобы вам кто так докучал! Вы повесили  
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бы на дверь, написали плакат. «Все ушли на фронт!» - как когда-то, 

выбили доску. «Нет меня! Дайте спокойно, - говорит, - пожить!» и 

правильно бы сказали, вас докатало бы это. А как Ему? Мы же даже не 

думаем. А как же Господи, это Ты один только раз отдохнул, когда 

сотворил небо и землю получается? Правда? А больше отдыха не 

существует – все, это один раз было. А Он говорит: «Войдите в Мой 

покой». Господи, а что у Тебя есть покой? Да Тебя достают эти 

домочадцы Твои земные! Чадят там своими делали и мыслями! То ж 

покою нема! Мы же не думаем когда… захотел - ночью молись, захотел 

- днем молись. Когда пришло на ум - тогда и молюсь. А як Он слышит? 

А я лишь бы оттараторил, а там уже как хочешь,  забирай или 

выбрасывай, или слушай меня, абы я занес. Некоторые говорят: «Ну я 

занесла Господу Богу! Слава Богу!»  А там приняла Канцелярия 

небесная? Никто не знает. «Ну, я верю». Верь, никто не против. Но все 

стоит, ничего не движется, результата нет. Поэтому тут и написано, как 

я читал. И он здесь говорит:  

2
Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им,  

пользы слово слышанное, не растворенное верою слышавших. 

Чтобы принесло нам пользу слово слышанное, надо растворить 

его -  и тогда оно начнет в нас работать. И Он ни при чем. Вы 

запускаете механизм Божий. А мы Ему докучаем: «Господи, Господи, 

Господи, Господи!» «Надо, - как говорят, - непрестанно молиться».  

Чтобы к вам кто в хату зашел, да с утра до ночи стукал подушкой… 

Вам тоже надоело бы. Понимаете? Нет? Вот мы так думаем. Но 

смотрите, вот он говорит об этом… войти в покой Его… 

 10
Ибо, кто вошел в покой Его, тот и сам успокоился от дел 

своих, как и Бог от Своих 

И дальше говорит: 

11
Итак постараемся войти в покой оный! 

Что   такое  покой?   Ничего  не  проси!  Он   успокоился!  Он  все  
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сделал! «Прежде Царствие Божие, а все остальное приложится». Что 

значит приложится? То есть, что значит приложится?  Там уже тебе 

наложили гору! И что он говорит? И так постараемся войти в покой 

оный, - то есть если я вхожу… когда вы входите в покой оный, 

скажешь: «Ой, слушай, дай мне покоя! Ой, забирай этих деток! Дай мне 

покоя! Понимаешь? Я уже устала», - говорит бабушка. Легла, ноги 

вытянула на кушетке, на диване – все,  она лежит… тишина… ничего 

не хочет знать. «Дай, - говорит, - хоть часик полежать». Правда? 

Смотрите, в покое – ничего не делать, ничего не просить. Так написано: 

11
Итак постараемся войти в покой оный,  чтобы кто по тому 

же примеру не впал в непокорность. То есть все равно требуют: «Дай, 

мой Господь! Пишет: «постараемся войти в покой». Он успокоился, 

Бог давно в покое. Он все дела совершил. А что Ему еще делать? 

Когда-то это было! Он все сделал. И что? И вошел в покой.  

А где написано, что Он вышел из покоя? Нет. А мы тут 

достукиваемся, ой, достукиваемся. А зачем ты стукаешь? Войди в 

покой оный! Успокойся! Отдай все Ему! Все давно до тебя рассчитано 

и продумано! Только славь Его! И все будет прилагаться! Его Ангелы 

будут тобой заниматься! Как Иоанну было сказано: «Я сослужитель 

тебе и братьям твоим пророкам»! А про Бога ниц не говорит. Там 

есть, кому заниматься, которые стоят на раздаче. Почему 

первоапостольская церковь, когда у них вышел спор о вдовицах, 

которым там чего-то не уделяли… почему апостолы сказали: «Давайте 

изберем из себя исполненных Святого Духа и поставим их дьяконами». 

Зачем надо было это? «А я гречки хочу, а я проса хочу, я пшена хочу!» 

Вот что тебе дадут, накормят, не бойся, сиди спокойно. Придет время -  

тебе что-то дадут. «А может мне не понравится» -  «Понравится, 

потому что другого не дадут». Как Он им манну давал. Чтобы вас 

кормили бы манной, каждый день  вы собирали бы – я не знаю, вы вой 

бы подняли, что евреи. Мяса, репы, лука! А Он же дал всем одинаково, 

так чего ты беспокоишься? Иди только собери. О чем Он все говорит 

здесь? О каком покое?  
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11
Итак постараемся войти в покой оный,  чтобы кто по тому 

же примеру не впал в непокорность. - как иудеи, евреям же он пишет. 

Как они были в пустыне, они все митинговали: «Дай нам то! Дай нам 

то!». Он идет рядом, в столпе облачном, а они требуют и достают Его. 

И мы так тоже привыкли. Мы требуем: «Дай мне то, подай мне то! 

Принеси мне то! Дай мне то!» И все. Он давно в покое. Вы знаете, что 

Он никого не слышит? Почему я вас спросил: а что Он? Он все сделал. 

И Он просто распределение выдает тем, которые славят только Его, 

которые думают о Нем, о горнем - вот тем приходит. Пришло время  - 

налили, пришло время – наложили. Пришло время – дали. Пришло 

время – дали грошей, помог кто-то. Пришел кто-то - и тебе 

пожертвовал все, все, все. Сиди спокойно, только славь Бога. Не просто 

сиди на стуле и пой песню, какую-то «Калину красную», или «Во поле 

березка стояла. Люли, люли, стояла». Понимаете? Она и будет стоять, 

пока не спилят на дрова. Вот вы посмотрите,  что он говорит. Иногда 

читаешь и думаешь: зачем он это евреям говорит? Он в покое! Поэтому  

Павел и говорит: 

11
Итак постараемся, - ну знаете, нам тяжело, но надо 

постараться!-  войти в покой оный,  чтобы кто по тому же примеру 

не впал в непокорность. 

12
Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча 

обоюдоострого: оно проникает до разделения души и духа, составов 

и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные. 

13
И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено и 

открыто перед очами Его: Ему дадим отчет. 

Знаете, почему Он говорит: проникает и разделяет до состава 

мозгов? То есть, можешь молчать, если у тебя болит – Он знает, что 

болит. Понимаете? 

13
И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено и 

открыто перед очами Его: Ему дадим отчет. 

26 



_______________________ Войти в покой Его______________________ 

Можешь вообще молчать. Ничего не проси. Войди в покой Его. 

Он знает. То, что ты Ему говоришь, что голова, голова, голова болит – 

Он давно знает, что у тебя болит. И знает, что у тебя будет болеть. Чего 

ты просишь там стоишь, как нищий казанский?  

И давайте подумаем, это ж я не придумал. Я говорю себе, а потом 

вам. Смотрите, что он говорит? Что такое покой? «Постарайтесь». 

«То что, -  скажете, - не молиться?» Молись. Духом молись. Дух знает, 

о чем нужно молиться. Что вы думаете, когда вы молитесь на языках, 

что  вам дух капусты квашенной просит, чтобы Господь Бог дал на 

стол? Я скажу место, где растет. Скажу, после собрания подойдете ко 

мне. Я в том году ехал по трассе… опять посадили родненькие... 

Думаю: поеду и куплю осенью, если доживу. Хорошая капустка! 

Беленькая! Красивенькая! Заквасить – закачайся! А тут продают 

непонятную, сивую какую-то, капусту. Понимаете? У Него все 

продумано. Поэтому Павел и говорит: 

13
И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено и 

открыто перед очами Его: Ему дадим отчет. 

В покой войти. Поэтому он говорит: 

Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается 

обетование войти в покой Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 

Почему ты опоздал? Потому что ты не в покое, потому что ты 

беспокойный. Ты не хочешь войти в покой Его. Ты не хочешь отдать 

все в руки Его. Ты не хочешь помышлять о горнем, а только о земном. 

Пока ты живешь на этой земле, у тебя есть возможность войти в покой, 

но ты можешь опоздать. Ты так можешь никогда не войти в покой. А 

Бог успокоился. А ты трясешь небеса: «Ой, давай! Ой, давай!» 

Успокойся. Чего ты Его трогаешь? Чтоб тебя так трясли день и ночь, я 

посмотрел бы, что бы с тобой было, заикаться бы начал. Видите, что 

Павел говорит? И почему он говорит? 
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11
Итак постараемся войти в покой оный,  чтобы кто по тому 

же примеру не впал в непокорность. Почему написано? 

 12
Ибо слово Божие живо.  

Почем он так говорит?  

12
Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча 

обоюдоострого: оно проникает до разделения души и духа, - 

показывает, как оно проходит, как оно тебя рассматривает, - составов 

и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные. 

13
И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено, - то 

есть, как бы ты ни одевался, все равно ты голый, - и открыто перед 

очами Его: Ему дадим отчет. 

«Что ты делал, живя в теле: доброе или худое»? О номер! Да? 

Так написано. Возьмите и вырвите страничку, если не верите. Вот то, 

что вы сейчас слышали… вы же слышали. А теперь что? Надо 

растворить верою. Потому что он здесь и говорит: 

2
Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им 

пользы,  - кому-то, мы еще под вопросом, - но не принесло им пользы 

слово слышанное, не растворенное верою слышавших. 

Если вы сейчас не растворите это с верой, что написано, то какие 

были – такими и останемся. Как трясли небеса как грушу, но не одна не 

упала, уже все вытрясли - и ничего нет. А вы посмотрите: сколько мы 

просим – а результат почти нулевой. И как-то жизнь идет… и не 

бедные и не несчастные... и все на каком-то уровне. Правда? Как бы ни 

больше и ни меньше. А ты просишь так… а зачем тебе? Хватит,  Он 

знает. Ты славь Его. Ты славь Его. Ты ревнуй о Нем. Войди в покой 

Его. Вот он это и сказал, Павел пишет: 

11
Итак постараемся войти в покой оный,  чтобы кто по тому 

же примеру, - как был Израиль, - не впал в непокорность. 

Они  были   в  Его   присутствии,  они  требовали:  «Давай,  давай, 
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давай, давай! Давай!» И чего они добились? Не вошли они в землю 

обетования. Давайте на себя посмотрим сегодня: что мы просим? А Он 

уже все… ты только славь Его. И что? «Приложится». То есть, сил 

твоих здесь не надо, родненький мой, не надо. Он сказал: 

«Совершилось. То есть все, что надо было, Христос сделал.  

«Бог создал землю для жительства». Иногда читаешь и 

думаешь: мой Господь, так жить… то крыша течет, то что-то еще. А 

как же Ты создал для жительства, что мне неудобно жить-то? Знаете, 

кому на земле неудобно жить? Только человеку. Животным и то 

удобнее жить. Согласитесь? А человеку нет. Почему так? Потому что 

он беспокоится. Потому что, если он даже… ладно, там кто-то не знает 

Господа и живет как-то там клапацицца, як кажуць беларусы. А зачем 

нам? «Вы искуплены от суетной жизни, переданной вам от отцов 

ваших» – Петр пишет. Кровью Иисуса Христа вы искуплены от забот, 

от этих мыслей. Войдите в покой.  

Вот сегодня день воскресный – вот не думай ни о чем. Благодари 

Бога. Вот не думай. Получишь двойную душу - еврей сказал. То есть 

двойное благословение, если будешь молчать. Если будешь просить – 

то вообще ничего не получишь! Понимаете как? Войди в покой, не 

думай сегодня, хоть  один день на недельке-то, не думай. Не тряси 

небо, когда будешь молиться, а просто благодари, а просто славь за то, 

что ты ел и пил прошедшую неделю, что твои ноги тебя носили, твои 

глаза видели дорогу хорошо, ты в столб не въехал, хотя мог, что ты 

вообще донес сюда ноги, кто-то не донес. Знаете, сколько уже людей в 

Пинске умерли за неделю? Человек 30 точно! Ты ж не попал в это 

число. Нет, будет время - попадем, но не сейчас.  Вот как. Давайте 

думать! Вот он евреям говорил, показывал им. А мы сегодня читаем...  

а понимаем ли мы это?  

11
Итак постараемся войти в покой оный,    

13
И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено, и 

открыто перед очами Его: Ему дадим отчет. 
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Постараемся войти в покой! Вот станем на колени и постараемся 

войти в покой. Никаких просьб. «Аллилуйя!» Как один брат говорил: 

«Слава и хвала Христу!» Он уже в вечности. Что не умеете так? 

Учитесь. Что вы все просите? День покоя. Войди в покой. Вот войди в 

покой. А будешь просить - все равно ничего не даст, потому что ты 

нарушаешь правила. То лучше славь – и оно само придет. «Все перед 

Ним обнажено». Вы слышите, что написано? «Нет твари 

сокровенной». Он какого-то кота с плешивым хвостом знает, что тому 

надо. Понимаете? Нет? А вас и меня разве не знает? «Знает Отец ваш 

Небесный, в чем вы имеете нужду». Так славь Его. Раз Он знает - 

значит даст. Если не дает – значит не надо, значит обойдешься. 

Думаешь: «От добре, что я не вляпался в это дело». Обошлось? 

Обошлось. А уже б Господа трясла бы: «Господи!» Давайте подумаем. 

Давайте подумаем и так постараемся войти в покой оный. Аминь.  
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 «ИМЕТЬ СВЕТ ЖИЗНИ» 

Служитель  церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

18 сентября  2016 

Слава Богу, дорогие братья и сестры! Мы пели этот псалом, что 

Он наша защита непоколебимая. Аллилуйя! Осанна!  Вы знаете, 

осознаем ли мы подчас: вот в чем Его защита? В чем Его, знаете, 

непоколебимость? Написано, что «Бог не человек, чтобы Ему 

изменяться». «Он верен!» Вы знаете, Он никогда, так сказать, не 

бросает человека. Иногда человеку кажется, что ну вот он как-то сам по 

себе – нет, никогда. Никогда ты не можешь быть сам по себе! Как 

Давид говорил: «Пойду ли я на край земли и там Ты. В пучину морскую 

-  и там Ты!» То есть, нет такого места во Вселенной, можно сказать, 

где бы Его не было! Да, Его нельзя видеть обычным взглядом! Нельзя 

слышать подчас обычным своим слухом, своим ухом!  Вот наш слух 

ограничен, зрение наше ограничено! Чувствами Его как-то так не 

возьмешь. Но Он все-таки есть! Аллилуйя нашему Господу! И вот 

Иисус Христос некогда в свое время явил Себя, Он говорил, что «Я от 

начала Сущий» - даже есть такие фразы в Писании. Как-то непонятно: 

ну как Ты,  Сущий, если Ты Сын, как Ты Сущий? Почему Ты так 

говоришь? Отец в Нем говорил!  

Однажды Филипп сказал: «Покажи нам Отца, и довольно для 

нас». Он говорит: «О, разве ты не знаешь Меня, Филипп?» Я иногда 

читаю Писание и удивляюсь… прямо Отец Небесный говорит: «Разве 

ты Меня не знаешь?» Так посмотреть: ну, знаем ли мы Отца 

Небесного? Ну, трудно сказать. Кто-то, может, скажет: «А я знаю!» 

Ничего ты не знаешь! И я не знаю! Это мы так говорим. Что такое 

знать? Знать… вы знаете, мы и друг друга не знаем. Мы, может быть, 

уже в эту церковь ходим не один десяток лет, но я сказал бы, что никто 

никого толком не знает. Согласитесь?! Вы что захотели прийти на два 

часа и друг друга узнать? А еще  так как мы ходим: где-то раз в неделю,  
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где-то два раза в неделю… не всех видим. Вы кого хотите знать? 

Никого не знаете! Нет, на лицо помните, фотография известная. Все! 

На этом наши возможности, я бы так сказал, братья и сестры, 

ограничиваются! Ничего мы не знаем!  

Как написано: «Кто знает что в человеке, кроме духа 

человеческого? О! слышите что? Вот дух ваш знает вас, он в вас! «Кто 

знает о Боге, кроме Духа Божьего?» Все! Вы смотрите: есть дух 

человеческий – тоже духовная какая-то субстанция, а есть Дух Божий. 

И вот, казалось бы, два духа: дух Божий и дух человеческий! И дух 

человеческий произошел от Духа Божьего конечно! И ничего дух 

человеческий не знает о Боге! Ничего не знает, он, может, даже никогда 

Его не видел.  

Если мы читаем откровение Иоанна, мы видим, что когда Иоанн 

поднялся на определенные высоты Божии, и видел престол Божий, 

Который сиял подобно смарагду, как изумруды, там старцы полагали 

венцы свои и падали ниц… там восклицали: «Свят, свят, свят Господь, 

Сидящий на престоле!» И Его никто не видел! Что-то сияет, что-то 

сверкает, что-то зеленым цветом мигает там, как сегодня цветомузыка 

есть, прожектора светят там лазерные такие! Ну и что? А что там 

такое? Не видно. Никто Его не видит. Никто никогда не видел. Ангелы 

не видят Его! Кто Его видит? Херувимы. Херувимы видят. Они Его 

носят! Если мы читаем Писание, Его несут Херувимы! Как-то на 

крыльях Своих несут! Вот это Его, как говорят, личная Гвардия! Это 

личные Его Духи, которые имеют четыре лица! О! Кто не знает, 

откроете и почитаете. Представляете? Четыре лица: одно человеческое, 

одно орлиное, одно львиное, одно тельца. Представьте? Четыре лица. 

Вот стоит человек, а у него четыре лица! Спереди,  по бокам и сзади. И 

все лица. Вы  напугались бы!  

Иезекииль видел однажды этих служебных существ и ему было 

сказано, что это Херувимы.  У них, как бы, руки, что-то похожее на 

руки, но это не руки, неизвестно что такое. И он не понял, он видел это 

откровение, он видел это  в  духовной  сфере  такой.  Почитайте  иногда  
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Иезекииля так, когда вам тоскливо на душе. Он рассказывает то, что он 

видел Там! Мало что кто что-то толком видел., а он видел. Иезекииль - 

это был такой пророк Господень, которому открывался духовный мир 

Божий. Он видел тех, которые носят Бога. Он их видел, и ему было 

сказано, что это Херувимы. Представляете? Они несут, он не знал, как 

они называются, что это такое непонятное какие-то с крыльями, какие-

то четыре лица, это можно испугаться. Кажется, Господи Боже мой, 

Отец Небесный, зачем Тебе такие существа, которые имеют четыре 

лица? Господи Боже мой, что это значит? Вы знаете, многие сегодня 

богословы бьются, теологи чешут головы и не могут объяснить: что это 

такое. Ну как ты объяснишь, если ты живешь на этой низкой земле с 

причудами всякими, а там небеса. Написано, «Небеса небес не 

вмещают Тебя»! Господи, если бы мы могли посмотреть, окинуть 

взором Вселенную, там нет ни конца, ни края.  

Вот мы на земле живем. Ну,  на земле… и что мы там видим? Ну, 

карту купи и посмотришь… со спутника можно посмотреть: как земля 

смотрится. Где-то спутник висит и сбоку ее снимает, показывает. А 

туда дальше… а дальше всматриваются…  телескопы такие! Висят 

телескопы мощные, американцы запустили и смотрят туда - во 

Вселенную! И все звезды, звезды, звезды… их уже перестали считать, 

называют мириады звезд! И кругом темнотища! Вы думаете там светло, 

в Космосе? Ошибаетесь! Там вообще темнота! Ну как вы увидите, что 

звезда сияет, если будет солнце светить? То ж не увидите. У нас можно, 

говорят, залезть в колодец днем, и увидеть звезды. Знаете это? Нет?  

- нет… 

Не слышали? О! Ну вы и даете! Залазит человек в колодец днем, 

в глубокий колодец, смотрит – и он видит звезды. Почему? Потому что 

свет не так попадает, и видят звезды. А так вы выйдите и вы не видите, 

вам свет забивает все. Они, хотя и солнце светит, они не пропадают, 

они все равно там есть, они высоко есть. Но солнце землю освещает 

светом  и вы ничего не видите… вам свет забивает глаза и вы не видите 

дальше.    Ну,    ночь   наступает,    ясная,   зимняя ночь,    звезды видно.  
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Представляете, что происходит? И вот сморите: и всматриваются - и не 

видят ничего там! И конца и края нет, называют планеты, там вообще 

не разберешься! Разбираются, сидят! Спутники, тарелки эти… все 

смотрит лаборатория, высматривают в  высотах, в горах где-то стоят 

эти системы слежения за Космосом. Вы тут сидите, а кто-то сидит и 

смотрит, в Космос смотрит сейчас. Как образуются ветры над землей, 

как образуются цунами, тайфуны – все они видят, что крутится там, 

заворачивается, откуда-то слетело! А что мы видим здесь? Зашли, 

солнце нам сегодня светит – хорошо.  

И вот если посмотреть, Он говорит, Христос: «Я в Отце, а Отец 

во  Мне». И Филипп сказал: «Покажи нам Отца, и довольно для нас». -

«Разве ты не знаешь Меня?» Интересно, а где ж Филипп с Ним 

знакомился? «Разве ты не знаешь Меня? Я в Отце и Отец во Мне». То 

есть, ты сейчас видишь Отца Небесного, Бога во плоти! В таком 

ограниченном человеческом теле. Он как-то Себя вместил в это 

человеческое тело! А что такое тело? Сколько там померять можно? 

Ширина плеч, там рост какой-то. Вот вместил! 

Иисус был, знаете, не метр, не два метра ростом, если хотите 

знать! «Не было в Нем ни вида, ни величия».  Саул то два метра ходил, 

рост имел, Давид имел невысокий рост, Иисус имел невысокий рост. 

Если 1,5 метра было - то очень хорошо, говорят! Представляете, какой 

невысокий человек? А они уже Христа рисуют как башню какую-то!  

Это все обман и спекуляция! Библия так не говорит. «Не было в Нем ни 

вида, ни величия!»  Вот вы видите человека высокого ростом, ой, далеко 

видно. Как видят: «О, посмотри какой!» А идет метр с кепкой – его 

даже и не видно. Стал в автобусе и его даже не видно, что он стоит. А 

тот стоит и головой потолок подпирает. Его сразу видно!  Вид и 

величие у человека – его видно хорошо. И вот Исайя видел Его и «не 

было в Нем ни вида, ни величия, который бы привлекал вас!» А что нас 

привлекает в человеке? Рост! Чем выше, тем лучше на Него смотрят. 

Вид! Величие! Высокий рост! – как бы хорошо. А что тому низкому 

говорить?    Вы  знаете,   маленькие   люди   часто   покупают   большие  
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автомобили, то есть он хочет рост дотянуть автомобилем. В джипак 

садится мощный такой! А сам метр с кепкой. Понимаете? Видно: какая-

то голова торчит за рулем. И кто-то катит.  Не видно, кто катит: не то 

ребенок за рулем, не то взрослый.  Вот люди хотят добавить как-то 

себе. Какой там вид? Какое там величие?  

И вот смотрите, у Христа «не было ни вида, ни величия». И Он 

говорит: «Разве ты не знаешь Меня?» Кажется, посмотри  на человека 

такого – Сын Божий. И Он говорит: «Отец во Мне». «Господи, да в 

Тебе Отец?» Фарисей вообще закрывали глаза, думали: «Что Он там 

рассказывает? Это же нереально!» Ну, был бы такой здоровый, метра 

два высотой, можно было бы подумать, что это от Бога, а то такой 

стоит и все… и пойми, что это Сын Божий… пойми, что в Нем обитает 

Отец Небесный.  Знаете, по-человечески это практически невозможно.  

И вот Иисус пришел и говорит. Пришел Иисус в нашу жизнь, 

можно сказать! Ну и что? Как вы себе представляете Иисуса Христа? 

Приходил ли Он к вам вообще когда-либо? Может, никогда не 

приходил. Разве кто-нибудь Его видел? Никто не видел. Рисуют иконы, 

картинки – все это спекуляция, вранье. За 2 000 лет вы изображения не 

сохраните! Если вы посмотрите рисунки археологические, 

наскальные… вот в Египте особенно не умели рисовать, там  не люди, а 

уродцы, вроде похож на человека. В те времена не могли передать 

изображение лица, не умели так рисовать, не дошло до наших дней 

нормального рисунка. Вот есть какие-то наскальные рисунки, есть 

какие-то изображения выгравированные, что-то еще, что-то еще но, я 

бы сказал, 2000 лет назад толком никто рисовать не умел. Ни одной 

картины, которую бы нарисовали путно, какая-то символика, какое-то 

все. Представляете как?  

Вот я читал на днях историю христианской церкви, там 

рассказывали, как люди вообще разговаривали в Греции, еще до нашей 

эры, за 300 лет до Христа. Они просто рисовали рисуночек. Нарисовал 

деревце… и вот нарисовал рисунков кучу  - и это что-то говорит тебе. 

А слова то пришли позже. Греческий язык имеет 24 буквы, еврейский –  
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22. А у нас, у русских, - 33. И вот смотрите, они рисовали рисунки. 

Чего я вам это говорю? То есть, в те времена вообще передать 

информацию, как-то ее рассказать даже, выразить как-то  - это было 

очень сложно. Это мы сегодня такие продвинутые, все мы чего-то 

знаем, как-то живем, и нам кажется, что и тогда так было. Ничего не 

было. И вот передай информацию.  

И вот Христос говорит Филиппу: «Разве ты не знаешь Меня? Я в 

Отце и Отец во Мне». Стоит перед ним Иисус Христос и говорит: «Я -

Отец Небесный». Что? Точно такой же как и ты, мы же похожи в 

общих чертах, человеки. И вот как это Филиппу вместить в свой разум, 

что это вот Бог? Не смешите меня! Да никто не поверит! Потому 

фарисеи и не верили! Они понимали, что Бог – это что-то такое… что 

как глянул – так и упал. А Бог посрамил мудрость человеческую, мы 

читаем в Писании. И что? «Не открылся мудрым и великим мира сего,  

но младенцам». Тем, которые вообще такие недалекие, примитивные. 

Почему Он им открылся? Потому что они больше поверят! У них будет 

меньше вопросов, у них ограниченное знание. И что им дай – то они… 

а возьми и начни говорить с умный, то  ничего не докажешь. Там куча 

вопросов, куча примеров, там куча отказов есть. И вот Он стоит… и вот 

как вместить Богу Себя в эту человеческую плоть?! Это мы сейчас 

читаем: «А это они такие вот были!» А думаете, мы лучше? Мы даже 

похуже, чем они все, которые здесь описаны. А что мы вообще видели? 

Что среди нас ходил Христос? Что мы Его видели в глаза? Что мы 

видели Голгофский крест? Да перестаньте. Никто ничего не видел. Вот 

история, вот написано… а вот нам записали, вот нам рассказали – и все, 

все, все. Все вот так просто сказано, слова, выраженные слова. И вот 

тогда рисовали рисунки, я забыл, как эта система называется, и вот они 

рисунками этими разговаривают. Вот он нарисовал, нарисовал, 

нарисовал - и все. И чтоб тебе рассказать, где он был,  надо полстены 

исписать. А сегодня уже писать не надо, уже ты говоришь, открыта 

речь, ты говоришь… набор слов, набор букв каких-то, это все - и ты 

разговариваешь. Иногда мы не понимаем какое-то слово, вроде 

знакомое,  но  до  конца  не понимаем что это такое… мы даже не знаем  

36 



_______________________ Иметь свет жизни______________________ 

слов! Мы такие безграмотные, извините меня, и я тоже, что нам нужен 

словарь! Мы ничего… а мы прочитали, нас буквам научили, да. Но мы 

не понимаем, что такое это слово обозначает. 

 Я читал вчера «слово», в Иоанна писано: «Вначале было Слово». 

«Логос» по-гречески. Так там написали, что «логос» имеет где-то 20 

значений. И вообще даже не слово имеет обозначение, это какое-то 

действие, это выражение. Слово – это выражение, это показать что-то, 

словом показать. Тебе сказали, а ты вроде представляешь. Вот слово 

«логос». Мы читаем:  «Вначале было Слово, и Слово было от Бога, и 

Слово было Бог».  И мы так кинулись в это «Слово», которое написано 

здесь – ничего подобного! Там так широко это разворачивается! Что 

волосы дыбом встанут, с головы дым пойдет! Я читал и думаю: ничего 

себе, такого я еще не слышал. А что я знаю греческий язык? А что вы 

знаете греческий язык? Да мы русского толком не знаем! А про 

белорусский вообще забудьте! Мы знаем с большего! Но мы не 

вникаем так глубоко, как филологи какие-то, этимологи какие-то там 

разбирают буквы, корневую систему.  Мы ничего даже до конца не 

знаем!  Нам некогда учиться! Нам некогда познать! Мы схватили 

какой-то образ, как икону, и ходим с этой иконой.  

Смотрю, кто-то кресты носит, кто-то иконы носит. Какая-то 

молодая стоит с крестом на шее. Думаю: что ты понимаешь?  Что ты 

понимаешь, что надела этот крест на шею? Кому этот крест надо? Что 

Бог на крест  смотрит? Не смеши меня, со своим крестом вместе! Вот 

они носят, креста повесили. Я не против, пускай хоть три креста 

повесят. Ну, а толку что ты повесил? Во-первых, такого креста не 

было! Он на таком не был распят. Там буква «Т» была, без верхнего… 

вот столб и перекладина… вот так Он висел. А это уже дорисовали! 

Это все знают! Так зачем ты креста повесил? На кресте же Он не висел. 

Буква «Т» – это всем доказано. Сколько гвоздей вбили? И сколькими 

гвоздями был прибит Христос? Вы знаете, нет? Сколько гвоздей в Него 

вбили на кресте? Сколько гвоздей вбили? Ну, кто скажет? 

- три… 
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И.С: Точно? Точно три? А у меня на картине четыре! 

- четыре… 

И.С: А вот неправда! Три гвоздя! Нога но ногу. А у меня 

нарисовано, висит в кабинете… нарисовал мне так художник Пинский, 

верующий… там такой заступ, чтобы опереться…  и в каждую ступню 

по гвоздю прибито. Так он где-то видел, не знаю. На самом деле 

говорят: три. Вот три! Понимаете? Вот люди рисуют: один три гвоздя 

нарисует, один четыре нарисует вбитых гвоздя. И вот где правда? 

Казалось бы, какая разница сколько там? Может разница, может и нет. 

То есть,  я  что хочу сказать: вот точностей, по крайней мере, так вот и 

нет. Вы смотрите, чего я это говорю. Вот мы много чего не знаем! Мы 

имеем общее понятие!  

И вот говорит Христос Филиппу: «Я в Отце и Отец во Мне!» Ну 

и разберись! Ну и разберись! Как это? Как это? Если они понимают, 

что Бог - это кто его знает, Кто такой! И вот Бога вместить в плоть! 

Если так разобраться нормальными мозгами – это невозможно! Это 

просто фантастика! Это какая-то аллегория! Вроде на что-то похожее, 

потому что тебе это не объяснишь. Написано: «Небеса небес не 

вмешают Тебя»! И как это Ты мог вместить в плоть одного человека? 

Как?  Ну, мы читаем, ну написано, никто не против, но если 

разбираться – это невозможно, это недоказуемо.  Это вообще, если 

представить кто такой Бог,  то Его невозможно вместить!  

Зачем ворота Нового Иерусалима высотой сколько? Кто считал? 

Посчитайте... 12 врат… высота стен какая? Вы посчитайте по локтям 

там. Вы ж за голову возьметесь! Зачем такие высокие ворота?  Зачем? 

Зачем? Неизвестно. Зачем? Вот обратите даже внимание, если 

показывают Москву, президента России, показывают Кремль,  там, где 

у него совещания. Видите, какие там двери высокие? Там метра три 

точно высотой двери, если не четыре, во Дворце. Вы обратите 

внимание, какие там высотой двери. Вы никогда не думали, почему там 

такие  потолки  высокие?  Почему  двери  такие  высокие  сделаны?  Вы  
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когда-нибудь думали? А что там царь-батюшка был, метр с кепкой… 

зачем ему такие двери высокие? Вы себе поставите двери 4 метра 

высотой? Да у нас таких квартир нет, домов таких. Почему такие 

потолки высокие? Почему такие двери высокие? Зачем? Почему такая 

высота забита?! Почему? Вам кто-нибудь объяснит? Есть причина, 

почему это сделано. Представляете как? Почему такие высокие? Зачем? 

Зачем? Можно ж поменьше. Зачем? Есть причины, почему и зачем это 

делается. И так со старины и осталось. 

 И вот смотрите, и вот так же кажется  Бог! «Небо - престол Мой, 

-написано, - а земля - подножие ног Моих!» Еще рисуют Бога как 

дедушку с бородой, сидит на небесах, руки положил, двумя ногами на 

земном шаре. Видели? Такое есть изображение. Но это примитив, 

конечно. Ну, так более-менее, чтобы людям показать что-то.   Да Он не 

сидит, ноги на землю не ставит. Земля слишком мала даже для одного 

Его пальца! Это ничто, если разобраться. Ну, показано так, чтобы 

человеку немножко было понятно. Чего я вам говорю об этих вещах? И 

вот Иисус пришел и говорит. И что тот Филипп понял? Нам так и 

неизвестно. И там дальше… и дальше… и вот стоит вопрос: что мы 

сегодня понимаем? За Кого мы Его принимаем? Как мы Его понимаем: 

кто Он такой? 

У кого есть Евангелие, можете открыть Евангелие от Иоанна, 8-

ая глава, 12-ый стих! Евангелие от Иоанна, 8-ая глава, 12-ый стих. 

Иисус тоже что-то говорит, и такое говорит, что нам сегодня трудно 

понять! Он говорит:  

12
Опять говорил Иисус к народу, - опять! Он всегда приходил к 

людям, говорил к народу, - и сказал им: - Он пришел и сказал им, - Я 

свет миру; -  точка с запятой. То есть, остановился, создает 

впечатление… не просто «Я там свет»… - Я свет миру; - то есть «Я – 

это свет миру!» Вы знаете, такие слова интересные, ну свет миру. 

Солнышко засветило... не понятно… вот каждый из вас подумайте, 

вдумайтесь в эти слова: «Я свет». Ну, свет… ну что свет? Ну что такое 

свет? Лучистая   энергия,   луч,   который   что-то   освещает. Свет… вы  
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знаете, какая скорость света? С какой скоростью свет движется, знаете? 

Я уже не помню, там очень быстро. Там быстро. Есть физическое… 

может, кто из вас и помнит скорость света. Если кто знает – может 

сказать, я уже не помню скорость в секунду,  но очень быстро.  

- 300 000 км/с 

И.С: свет летит с такой скоростью, что ни одна техника так не 

летает! А что вы думаете? Вот идут лучи, они ж летят! Понимаете как? 

А это свет идет с определенной скоростью, потому что расстояние! 

Свет имеет скорость! Вы никогда об этом не думали. Ну, в школе вам, 

по-видимому, тройки ставили по физике, или физику прогуливали где-

то. Это в школе говорят, это известные вещи. Мы так в школе ходили, 

там думали о своем, думали, как бы скорее урок закончился, да пойти 

погулять, в классики на перемене сыграть, там кого-то за косички 

подергать, там что-то еще сделать. Уже надоела там та физика, скучная 

наука. Понимаете? А она о чем-то, между прочим, говорит. Люди 

достигли, и поняли, и померяли скорость света. И Он говорит:  

«Я свет миру». Мой Господь, Ты - свет? Если сегодня 

разобраться: Ты свет? Так с какой скоростью Ты двигаешься, Христос? 

Вы шутите? В то время не знали, что такое скорость света. Может, 

какие-то мудрецы немножко и понимали где-то, но обычный люд не 

знал. И вот Он приходит и говорит такие вещи, которые и сегодня нам 

трудно понять. Какой-то будет умный читать, какой-то физик, какой-то 

профессор будет читать это Евангелие и скажет: «Ну и дает это 

Христос! Ты чего? Этого же не может быть! Ты ж в теле, Ты ж во 

плоти. Плоть так двигаться не умеет, и Ты говоришь, что Ты - свет?» 

Знаете, что такое свет? Это не то, что солнышко засветило, встало там. 

То ж это лучи идут с какой скоростью. Это скорость-то какая! Но луч 

солнца идет к земле с опозданием. Вот вы видите сейчас свет, это 

сколько там времени назад он ушел оттуда и только к нам пришел, и 

так каждый день. Там Солнце погаснет – а еще будет светло, будет 

считаться, еще свет будет идти, еще будет доходить. То есть, смотрите, 

мы  с  опозданием  получаем  лучи солнца.  То   есть  все,  что приходит  
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оттуда  - оно к нам доходит с большим опозданием! То есть сюда 

дошло, а там уже что-то изменилось. Вы когда-нибудь об этом думали? 

Нет. Вы думаете: «Як бачу – так и йдэ!» - «Нэ йдэ!» Понимаете? Не 

идет! Да! А что вы думаете? Вы думаете так все просто? И вот Он 

говорит:  

«Я свет миру». Ладно, там не знаю как знали фарисеи чего-то, 

какие-то знали ученые. А если мы сегодня, люди в XXI веке, читаем 

вот эти места Писания. Вы что? Так на одном свете остановишься! И 

разобрать что такое свет – вообще! А Он же говорит, что Он свет! 

Значит что? Он светит! Значит, какая-то скорость движется! И 

смотрите, какая у Него была скорость! Он видит Отца в реальном 

времени! «Что делает Отец, Я делаю!» Не с опозданием! То есть у 

Него еще скорость была больше! Он видит, Дух видит! Для Духа не 

существует времени! Для Духа не существует, знаете, ограничения! 

Как солнца луч идет, то Дух видит сразу! Онлайн режим! Как 

происходит – так и есть! Духовный мир - там другие скорости! Там ты 

подумал – весь духовный мир знает, о чем ты подумал! Там не 

обдуришь никого! Совсем другая жизнь, совсем другое измерение! 

Чего я  об этом говорю? Вы не знаете: с Кем вы связались! И в какую 

религию вы поверили и Христа носите! «Аллилуйя, - кричите, - слава и  

хвала Христу!» Правильно говорим, но мы не знаем: с Кем мы 

связались и Кто нас нашел. И мы считаемся Его детьми. Вы 

представляете, какой у нас Папа Небесный? Какие там вещи 

происходит?! А вы живете тут… телефончик даже не знаем, на какую 

кнопку нажать, очки надеваем и смотрим. Ну, мы люди, нам слабенько 

все, нам трудно… мы люди, мы ограничены. Но с Кем мы имеем дело. 

Это можно рассказывать до вечера: с Кем мы имеем дело. Если мы еще 

поймем, вообще с Кем мы имеем дело.  

Вы знаете, как мы ограничиваем Бога? Мы Бога ограничиваем 

своими мыслями, своими нуждами такими плотскими, такими 

земными.  Такими   примитивными  нуждами   мы ограничиваем Бога, 

у  Которого    скорости     такие!    Быстрее    солнца,    быстрее    лучей.  
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Представляете? Вообще, слушайте, с Кем мы связались? И мы Ему 

какие-то такие суетные идеи толкаем на небо. Вы чего? Мы просто не 

понимаем: Кто нас призвал. Если бы вы понимали, у вас бы пропали 

все ваши плотские нужды, вы бы закинули их за забор. Почему Он и 

сказал, что «прежде Он, а все остальное тебе придет», - если так 

переводить короче. Мы этого не поняли. Мы не поняли. Потому что то, 

что ты и я хочешь по жизни, – это все временно, это все пустое. «Суета 

и томление духа», - Соломон сказал. Ну, скажут: «Соломону хорошо 

было говорить, там денег куры не клевали». Там не знаю, что у него 

было, он жил как хотел. Ну, царь -батюшка, что там за жизнь? Нам бы  

такую суету и томление духа. Представляете? И вот с Кем мы имеем 

дело?  

И Он говорит: опять! Он такое говорил, что там у них, как 

говорят, уши в трубочку заворачивались! Они вообще, не знаю, они не 

понимали, что это Он говорит! Они не понимали, что Он говорит! А мы 

сегодня сидим и, можно сказать, тоже  ничего не понимаем! Мы не 

лучше их! Мы просто берем: ну свет, свет… солнышко засветило. Вы 

смотрите, что говорит, если Он свет – вы чего? Если Он называет Себя 

светом  -  я не знаю что это такое! Это вообще трудно выразиться, что 

это за Личность стоит! Свет! Это скорость какая! Это кто его знает как! 

Он видит реально! Отец делает - и Он! И Он говорит: «Я не делаю, 

пока не увижу, как Отец сделает»! Он исцеляет человека и, кажется,  

это мгновенно происходит! Да? Он видит - и тут же какие-то 

манипуляции делает! Он видит и уже какие-то слова говорит! Он тут 

же как-то руку протягивает! Это все происходит быстро! Провел рукой 

и все! Все! А вы проведите рукой - и как стоял, так еще и упал под той 

рукой и не проснулся! Это мы. Он видит! Что Он видит? Что Отец 

рукой провел по стенке? Мы не знаем, что Он видит! Скорость какая! 

Вы представьте, если сегодня разобраться с наукой, со всем – то 

слушайте, мы такие ограниченные существа! Спасу нет! Мы не можем 

поймать, а приборы ловят! Мы не можем поймать то, что делается! И 

вот Он такой пришел Оттуда, от Отца светов, и такие вещи 

рассказывает!   Фантастику   рассказывает!   На  то  время они не могли  
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понять, они ограничены были… физики не знали… ничего кто-то не 

знал… кто-то, может, что-то знал… но, в основном, народ не знал. И 

говорит:  

12
Опять говорил Иисус к народу, - кто такой народ? Там все: 

богатые и нищие, бедные и образованные, и читать не умеют, и писать 

не умеют, и алфавита греческого не знают - любые люди были. И вот 

Он говорит:  

 - и сказал им: Я свет миру. Что такое мир? Общество людей. То 

есть, «Я - свет!» То есть, «Я даю свет для людей, для плоти, миру». 

Какому миру? Плотскому миру? Духовному миру? Надо разбираться. Я 

свет. Вот сказал слово «свет» - вот нам написали, до нас дошло, нам 

перевели,  и мы не знаем. Ну, свет… лампочка светит – у нас 

ограниченное понятие. Представляете, какие у Него возможности? «Я 

свет миру». Кто мог еще так заявить, как Он?  И дальше говорит:  

кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но 

будет иметь свет жизни. 

 Вот так! Еще лучше! кто последует за Мною, тот не будет 

ходить во тьме.  Вот мы  хорошо… можно спросить: мы последовали? 

Да никуда мы не последовали! Мы даже со стула не сдвинулись! А Он 

говорит: «кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме». 

Тьма – это что? Это невежество, это необразованность. Мы ничего не 

знаем. Это образование, которое мы получаем на земле, оно хорошее 

для каких-то целей, но для Господа  это невежество. Все институты, все 

университеты - это повесьте на лампочку, они с Богом контакта не 

имеют. Написано: «мудрость земная - бесовская». Почему мудрость 

бесовская? Что это не от Божьего Духа дано, это сделано на земле. Ни 

один институт вам о Боге не рассказывает. Ни один университет вам о 

Боге не рассказывает. О Духе Святом никто не скажет. Вы не получите 

таких… это в специальных учреждениях духовных – вы получите.  Но 

в таких, светских, вам никто ничего не скажет - все, Бога там нет. А раз 

Бога нет – значит, мудрости Божией там нет, ничего нет.  Ну, есть то, 

что есть – хорошо,  но с Богом это дела не имеет.  Видите как? И что? И  
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Он говорит: «Я свет миру, кто последует за Мною, тот не 

будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни». 

«Будет иметь свет жизни!» Вот смотрите… «Да, мы поверили 

во Христа», - мы скажем. Но что мы? Мы имеем свет жизни? 

Подумайте… нет конечно, даже и близко… в том варианте,  который 

Он говорит, это все на духовном уровне - нет. Мы  обычный имеем свет 

жизни, который светит нам - солнышко. Происходят ядерные реакции - 

поэтому оно горит, светит. Говорят, что погаснет скоро… все пугают: 

скоро Солнце погаснет. Не бойтесь! Еще на нашу жизнь хватит Солнца, 

на другую - не знаем. Вот лучи идут оттуда, Солнце на громадном 

расстоянии. Можно даже узнать какое расстояние от Земли до Солнца. 

Громадное расстояние. И чтобы пройти от одной точки к другой – это 

идет какое-то время. Оно идет быстро, но все равно время. А нам 

кажется, что это просто так все, как-то так близенько. Ничего не 

близко! Это сколько нужно энергии, чтобы добить до Земли. Какая там 

температура, близко к нему не подойдут…  а чтобы дойти до земли, 

опять-таки, нужно время! Какие-то доли секунды… ну, покрывая там 

расстояние какое громадное… но все равно нужна скорость света. А Он 

говорит: « Я свет» И Он видит реально Отца. То есть планеты 

ограничены,  солнечная система ограничена А Он ограничений не 

имеет. И Он что говорит?  

кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме.  То 

есть что? Не будешь ограничен. А мы ограничены. И сказать, что мы, 

знаете, последовали за Ним – это будет неправда.  Потому что мы 

ограничены, ограничены мыслями, ограничены чувствами, ограничены 

какими-какими эмоциями, ограничены каким-то познанием. У нас 

везде стоит ограничитель!  

Вот как наши играют на гитаре… вы знаете, что это за 

пристройку они вешают на струны? Вы видите, как они пристройку 

вешают на струны каждый раз? Вы замечаете? Нет? Они ограничивают 

звук. Они перекрывают на грифе струну - и она не будет так звучать, 

как   она   звучала   там.   Они   убирают излишнюю частоту: вот ближе- 
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дальше. Они  знают на каком расстоянии ее повесить. Так прижимают 

струну, чтобы она не вибрировала, чтобы звук не был… как длину 

звука уменьшают - и звук будет короче,  делают звук ниже… звонче – 

это звук летит очень далеко, а глухой – так «бух»… а «дззз» – это 

высокая частота, полетит далеко… а низкие частоты тут стали - тут же 

и упали. А вы видите, как они эту штучку ставят на гитару? Зачем они 

ставят? Они ограничивают звук. Вот так и мы ограничиваем. Мы 

ставим свою штучку, мы ставим свое мышление. И мы ограничиваем 

что? И вот Он говорит: 

кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но 

будет иметь свет жизни. 

Вот Он сказал это. Народ стоит! Фарисеи стоят! Умные все стоят! 

Религиозные деятели стоят! Кто-то понимает! Налоговые стоят, все 

считают, гроши тащат – все живут, как-то кто-то умнее,  кто-то не 

очень! Ну, народ! Народ - это есть народ!  Как имеем. Все мы разные, 

как Павел горит: «Немного из вас благородных». Кто из вас может 

похвастаться дворянским происхождением? Не то, что он во дворе 

родился – это не дворянский. Кто у вас из родственников был графом, 

князем? Нет таких. Есть где-то такие люди, попадаются, но  их немного 

осталось. И Павел говорит: «много из вас благородных здесь?» 

Благородных - благой род, какие-то люди высокие, какие-то цари-

батюшки там.  

Когда-то Господь Бог сказал этому Давиду: «Я взял тебя от 

стада овец». «Слушай ты, пастух! Я тебя, - говорит, - поставил на один 

уровень с сильными людьми на земле, благородными. Давид, сын 

Иессея. Ну и чем ты хвалишься, Давидушка?» Бог ему показал кто он 

такой, чтобы он о себе много не думал. Это план Божий был его 

поставить. Но кто ты такой? Послушай… царями над Израилем ставили 

других людей совершенно: какие-то родословные были, от каких-то 

князей были. А какой он? Иессея сын, овец пас… и царем стал. Бог 

сделал. «Я, - говорит, - тебя поставил на один уровень». Вот как 

сегодня   собираются   руководители  стран в мире, объединения есть, и 
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все цари-батюшки стоят. Вас и меня не позовут. Что ты там забыл? Что 

ты там будешь говорить? Что у тебя царство-государство есть? Нет. 

Нечего тебе там делать. И вот Бог сказал Давиду: «Кто ты такой? 

Послушай, Я тебе сделал вот так». Зачем? Бог знает зачем! «Из рода 

Давидова произойдет Мессия, Спаситель мира!» «Машиах придет, 

умощенный елеем чтобы спасать! Из твоего рода! Из твоего колена! 

Там будет твоя кровь! Твоя плоть даже у Него будет! Он будет похож 

на тебя!» Давид был мал ростом и белокур! И Христос был невысокого 

роста! Может, Он в Давида и пошел! Откуда вы знаете? Чего я вам это 

говорю? Смотрите, вот Он пришел и говорит: «Я свет миру». Знают, 

откуда Он: «Не Его ли братья и сестры между нами? Не плотников ли 

Он сын?» И «Я свет миру». Ух! Класс! Они возмущались! 

13
Тогда фарисеи сказали Ему: Ты Сам о Себе 

свидетельствуешь, свидетельство Твое не истинно. 

То есть, «Ты Сам о Себе, что хочешь рассказываешь, - это же 

обман и спекуляция!» Фарисеи: они грамотные, они читали, они 

писали, они были образованные люди того времени, они немножко 

соображали что-то. Они понимали: Ну, никак не можешь Ты быть тем, 

кем Ты Себя называешь! Нереально! Вообще нереально! Ни рода, ни 

племени! Пастух какой-то там! Там твой отец строгает доски, считается 

плотником, Иосиф. Откуда у Тебя? Ты же даже не имеешь 

священнического рода,  Ты не из колена Левия, Ты из колена Иудина. В 

колене Иудином в священники… это были воины. «Лев из Колена 

Иудина, Иисус Христос», - написано.  Он даже не из того колена 

вообще. Вообще там род такой воинственный, такой боевой… конечно 

там мечом зарубит, там смелые люди были, но не священники, цари 

там не получались. Ну, никак, ну никак не получится. Вы чего? Все ж 

прекрасно понимали это. Это мы здесь читаем, и нас это не возмущает, 

мы так принимаем на веру. Написано - слава Богу, даже не вникаем: о 

чем эта соль идет. Это потому что мы не жили в то время, а тогда так не 

было. А люди жили и они понимали, что это какая-то ересь, это 

вообще! Это мы понимаем, потому что мы все такие простые, мы так 

считаем. Но   послушайте   меня:   мы   можем  быть простыми людьми,  
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слава Богу, проблемы нет, но чтобы понять, что Он говорит, надо 

немножко подумать: кто Он такой? И чего это Он нас на Огороднюю,7 

позвал, по крайней мере? Если вы верите, что Он вас позвал на 

Огороднюю,7! Если вы верите в это. Я же не знаю: кто верит, кто-то не 

уверен,  может, кто-то сомневается: «А что я  делаю и где мои вещи?» 

 Сегодня почему-то где-то наши ходят. Ну, сегодня православная 

ярмарка в 10 часов открылась на площади. Может они на православной 

выставке сидят, все наши христиане? Может быть. Ну, книжек хоть 

религиозных почитают, мазью помажутся церковной,  отвары там 

какие-то продают. Можете сходить после собрания - тоже полезно. А 

кто-то, может, вообще не знаю где.  Поэтому сегодня я вижу, что части 

людей нет. Может, они на выставке православной,  может, кто-то спит, 

нога из-под одеяла выглядывает, кто-то, может, где-то еще – не знаю. 

Вот кого-то нет. Ну, нет - так нет.  

И вот смотрите, вот Он говорит об этом! Такие слова 

заговаривает, что их пройти мимо нельзя! И мы сегодня тоже их 

читаем, через 2000 лет читаем, и ничего не понятно вообще! Как 

смотреть: «Ты свет»?! Если Он называет Себя светом – то мы должны 

знать что такое «свет», с чего Он состоит и как Он движется, что Он 

может, а что Он не может. «И какой мне толк, что Ты свет? Я кушать 

хочу!», - кто-то скажет. «Что мне толку, что Ты включил лампочку? А 

кишки марш играют, бьют по барабану». Говорят, что «сытый 

голодного не разумеет; пеший конному не товарищ». Понимаете? Кто 

его знает, кто сейчас думает? Кто-то из нас завтракал, а кто-то и не ел и 

не будет, может ему не за что. Откуда вы знаете, кто какой пришел. Ну, 

кто какой пришел? Никто не знает.  

И вот «свет». Чего мы пришли в церковь? «Ой, брат, ты кончил 

бы эту проповедь свою непонятную, давай помолимся… Дух Святой 

можэ нищо скажэ, нищо нам розкажэ! И аминь, аллилуйя, песню споем 

и домой пойдем!» Все, и кончили. Так лучше, так проще! Проще 

конечно, но что? А зачем мы читаем это Евангелие? «Я свет миру». 

Что    это    нам    говорит?   Свет  -  это   не колбаса,  не  кусок  мяса, не  
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фрикадельки, не сардельки, не кусок хлеба. «Он есть, - написано, - хлеб 

жизни». В один момент «Он - хлеб жизни», в другой момент «Он - 

свет». Ну, хлеб понятно, как бы мы едим. А что вы будете со светом 

делать? В карман положите? Вы как свет наберете в себя? Не наберете. 

Вы возьмете в себя? Нет. Вот свет! Что толку? Говорит людям:  

«Я свет миру; кто последует за Мною, тот не будет ходить 

во тьме, но будет иметь свет жизни. 

Свет жизни -  свет несет жизнь. Свет жизни! Есть Свет, Который 

несет жизнь! Что такое жизнь? Движение. Что значит «мертвые»? Я 

смотрел в словаре: мертвое – это то, что не движется, оно мертвое. А 

свет – это то, что движется. Жизнь - это когда движется! Мертвое, что 

бы там ни было – оно не движется! Оно недвижимо:  столкни - оно не 

реагирует, кинь – не реагирует. А если жизнь – это всегда реакция! Это 

всегда ответ! Это всегда восприятие! Это значит какое-то понимание 

чего-то! Вот что такое жизнь!  

И говорит: но будет иметь свет жизни. Можно закрыть, 

сказать: «Аминь, будем молиться». Ничего не понятно. Можно 

философствовать, но это будет философия. А имеем ли мы, что мы 

столько лет верующие, и имеем ли мы свет жизни? Да нет, конечно. Ну, 

что-то трудно как-то взять этот свет, свет жизни иметь. Знаете что 

такое жизнь? Жизнь – это движение. Жизнь это что? Какие-то 

процессы происходят обновления, там нет мертвости, там нет застоя. 

Если цветок растет - вы видите, что он растет.  Есть камеры, которые 

снимают, как цветы растут… очень медленная съемка… а потом вам 

покажут: как вот он так быстро с земли поднялся, был маленький, а 

стал какой!  Поднимается, распускается, развивается… это такая 

замедленная съемка, потом ее показывают… так камера стоит месяц и 

его снимает… направили камеру с маленькой скоростью на какой-то 

горшок с растением - и она пишет его, месяц пишет, а потом эту пленку 

скоростью пропускают - и получается, что он мгновенно… и как 

распускается. Иногда показывают в замедленной съемке... показывают, 

как распускается, как листья  выходят. Этот  процесс  можно  заснять…  

48 



_______________________ Иметь свет жизни______________________ 

такое есть, снимают ученые. И вот смотрите, и вот мы читаем. «Но 

будем иметь свет жизни». Как? Вот Он сказал! Как?! 

«Я свет миру; кто последует за Мною, тот не будет ходить 

во тьме» То есть надо что? Чтобы иметь свет жизни, даже какой-то 

непонятный нам сейчас, допустим, надо что?! Последовать за Ним! 

Допустим, мы и до утра не разберемся что за свет, да как, да что!  Но 

чтобы узнать, что это такое… можно узнать только в том варианте, 

когда я последую за Ним! Пойду по следам за Ним! Где Его следы, 

покажите? Тогда я увижу! Тогда что-то  мне откроется! Тогда оно! Так 

это не видно, это все закрыто, так это почти голые слова, я бы сказал! 

Но если я пойду по следу… не то что я приду на собрание, как-то буду 

ходить – это не последовательность, это так себе! А последовать – это 

все время идти по следу!  

Знаете, как кто-то нарушил границу, а пограничники с собакой, с 

Рексом бегут. Тот: «Гав-гав!» Нюхает носом… и бегут по следу, ловят 

кого-то... по следу идут… тот может идти километры. Они могут 

километры бежать по следу, и увидеть куда повернул, куда свернул, где 

стал, где след присыпал, где поплыл по реке и след потеряли. Пошел по 

воде – и собака уже все! Значит, на той стороне надо искать где-то 

след! А где? Потерялся здесь! А он проплыл пару километров по 

течению. А теперь ищи, след потерялся. Где дальше? Собака по воде 

след не берет! Все! О, как есть делают! Представляете как? 

 И вот смотрите! И Он говорит: «Кто последует за Мной». Надо 

пойти за Ним и не потерять Его след! Тогда что? «Будешь иметь свет 

жизни»! Что за свет?! Это может увидеть только тот, кто пошел за 

Ним. Вся наша проблема, братья и сестры, что мы не следуем за 

Христом. Поэтому для нас эта фраза ничего не говорит, ее трудно даже 

осознать. Трудно ее даже увидеть, можно гадать как на кофейной гуще, 

и ничего не получится, пока я не последую за Ним. Поэтому мы сидим, 

я на вас смотрю, вы на меня смотрите. Потому что где следы, чтобы 

даже идти? Где следы? Последовать за Ним. Ну, ладно, тогда Он был 

живой,   тогда  Он  был  во  плоти.  Ну,  привязался к Нему и пошел, как  
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апостолы ходили-ходили, ну а потом Он ушел на небо, все. И Он 

придет точно таким же образом опять. Ну, а теперь ходите.  Ну, это они 

были, они больше знали, чем мы знаем. А нам тут написали, кое-что 

оставили, что-то пропало, что-то спалили, мало что до нас дошло - и 

мы мало что знаем. Нет, что-то мы знаем, конечно, но не можем за Ним 

пойти. Если пойдем… а как пойти? Как пойти? Вот Он это сказал – и 

все глаза поставили. 

13
Тогда фарисеи сказали Ему: Ты Сам о Себе 

свидетельствуешь, свидетельство Твое не истинно. 

Во что они сказали! Он не стали разбирать, что такое свет! «Ты 

Сам свидетельствуешь!  Как бы, вот «Ты человек, Ты Сам по Себе». 

Они все упростили - фарисеюшки родненькие! Они упростили все! Они 

на Него перешли как на личность, как на человека, плотников сын и 

сестры ходят какие-то непонятные, красивые или не очень, никто их 

замуж не берет! Где написано в Евангелиях, что Его все сестры вышли 

замуж, детей нарожали? Вы такого не прочитаете. Может, их никто не 

брал.  Поскольку Он был распят, все они боялись называться, что они 

были Его сестрами. Писание говорит, что они Его стеснялись, они от 

Него сторонились,  вся семья Его – такое тоже написано. 

И вот смотрите, и вот они говорят:  

Ты Сам о Себе свидетельствуешь, свидетельство Твое не 

истинно. 

Они не стали даже разбираться, что такое свет! Зачем им это 

надо? «Ты Сам о Себе говоришь», то есть «нечего Тебя слушать! Ты 

врешь! Ты обманщик!» Они закрыли дела плотью, замазали. А там… 

куда им вникать, фарисеям, в какой-то свет жизни! Ой, ой, ой!  Они 

свалили дело и все, закрыли. Так и мы: «А что там?» Все по плоти-

матушке, пойдем туда, сядем и будем сидеть, переведем все опять на 

плоть, кончится собрание и пойдем опять по плоти. «Ну а как 

последовать?», - вопрос остается открытым. Ну, ладно фарисеи…  

Христос казал: «Если ваша праведность не превзойдет  
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праведности книжников и фарисеев, вы не войдете в Царство 

Небесное». То есть, если вы будете понимать как понимают они – ноги 

вашей Там не будет! Не попадете! То есть, если будете только на плоть 

смотреть и на плоть все переводить, как они переводили - ухнете как и 

они. Не войдете Туда, откуда Он пришел. Представляете что? Вот и 

думай сегодня, пока ноги носят, пока голова думает, глаза смотрят, нос 

нюхает, уши слышат… пока пьешь и ешь… и ощущаешь. Сахар от 

полыни отличаете? Отличаете. Ну, слава Богу - значит живые. 

Нормально все, кажется все неплохо. Вот Он сказал и вопрос, знаете,  

остается открытым.  

«Я свет миру! кто последует за Мною, то не будет ходить во 

тьме, но будет иметь свет жизни»!  

«Иметь свет жизни». Как?! Последовать! «Кто последует?» 

Вот наша цель, братья и сестры, последовать. «Кто последует?» 

Вопрос открыт! 2000 лет висит вопрос: кто последует?! Кто?! Это 

должен каждый… Если скажете: «Я последую» – это надо, знаете, 

хорошо подумать. Мне сказать - я должен тоже очень хорошо 

подумать. Да, мы стараемся, никто не против… я стараюсь, вы 

стараетесь – проблемы нет. Но вопрос не решается, вот оно висит. 

Зачем далеко ходить? В какие-то там послания даже далеко. А зачем 

вот? Это уже сказал Христос, уже это недосягаемая ситуация! Может 

быть мы столько лет верующие… знаете, мы что-то делаем, мы 

стараемся, чего-то достигли, чего-то добились. Слава Богу! Но вот то, 

что Он говорит, что мы будем иметь свет жизни. А вот света жизни мы 

не имеем. Почему? Мы даже можем что-то такое философствовать, 

говорить: «А это духовно!» Да пускай 20 раз это духовно! Но ты не 

опишешь этот свет жизни, пока ты не последуешь, пока ты не будешь 

идти за Ним! А по идее, мы должны были, как только уверовали, пойти 

за Ним. Да, где-то шли, где-то не получилось, где-то нас отвлекли, что-

то мы не поняли. Где-то вот за Ним… надо видеть Его. Вот -  Он! Вот - 

Он! Вот - Он! Я вижу - и я иду за Ним! Представляете, что получается? 

Вот как написано. Вот Он сказал это! А фарисеи:  «А Ты неправильно!»  
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 «Фарисеи сказали Ему: Ты Сам о Себе свидетельствуешь, 

свидетельство Твое не истинно». То есть: «Ты обманщик, Ты врун!» 

Там можно сказать что хочешь! Они закатали на Него все! При людях, 

при всем народе! Фарисей же авторитетом были, они же одежды 

одевали, заворачивали закон на лоб, такую вешали кожаную…  как 

сейчас на руку намотано ремнями… и там написаны такими мелкими 

буквами десять заповедей, чего-то еще! Сегодня же они… зайдите в 

синагогу… я видел, точно так же на руке намотано… они сидят… у 

меня есть фотка Пинской синагоги... была история Пинска... и я купил 

эту книгу… и там есть фотография… там показано, что сидят они… я 

одного человека увидел, который в теннис играл в парке, такой дядька, 

еврейчик. Думаю: ничего себе, и он на лоб себе закон повесил. Никогда 

законов не носил. Я его узнал по фотографии… В парке у нас когда-то 

корт старый был, не тот который сейчас сделан к реке, целая сетка… а 

там был вот эта площадка, сразу возле могилы воинам… и там, если 

кто помнит, в 70-ых годах кто жил уже… кто не жил, тот не помнит… 

там асфальтовая площадка была…  там корт был и Пинские 

интеллигенты играли, там не каждый мог играть,  ты можешь только 

мячик ему подать. Я знаю этих интеллигентов. Смотрю, одному уже 75 

лет, а что молодой ходит! Может, еще на корте играет этот дядя. Я 

когда-то жене своей сказал: «Посмотри, знаешь сколько ему лет, этому 

дядьке?» Я ходил в школу, в 5-ый класс, а он был женат на дочери 

попа, по улице Куликова дом его был, его снесли… и как это он не 

побоялся в те красивые времена дочь попа взять? Это интересно. А поп 

тот ездил на мопеде таком красном, стареньком. Портфель такой у него 

был, волосы, бородища – я его помню. И где он жил даже помню. И вот 

я его зятя вижу, ну ему точно… ну если он уже был женат, лет в 20 с 

чем-то женился, может под 30, а я ходил в какой-то 4-ый – 5-ый 

класс… вы представьте, какая разница в наших годах? Ему точно лет 

80, без проблем. Видно, что он уже немножко не молодой, но так 

держит с бодрецой себя.  Такой: 1м 90 см. Вот, пожалуйста тебе! Вот 

он живет там как-то. Кто-то вот достиг чего-то, понимает что-то! А Он 

здесь и говорит, а они переводят на плоть: 
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_______________________ Иметь свет жизни______________________ 

«Ты Сам о Себе свидетельствуешь, свидетельство Твое не 

истинно». 

Представляете как? И вот они, это  закон все-таки, стоят и люди 

смотрят на них… это ж такие люди… и они все это заклепали, 

замазали, что сказал Христос, перевели стрелки на путях… перевели 

стрелочники и паровоз пошел самоходом в другую сторону… 

переключили, тему переключили. Народ так и не понял, о чем речь 

шла. Ну, ладно, они не поняли. Мы живем, у нас тут фарисеи не сидят, 

стрелки не переключают, мы можем остановиться на страничке 

Писания и подумать: а где я?! Последовал ли я за Ним?! И имею ли я 

свет жизни? Понимаете как? «Иметь свет жизни». «Кто последует за 

Мною». Вот так.  

Давайте мы, друзья, обратим на это внимание: последовали ли 

мы или не последовали. Пускай каждый сам решает. Но Он позвал. К 

Себе позвал! Это один из путей прихода к Нему: последовать. Как 

последовать? Каким образом? Если ты последовал – ты имеешь свет 

жизни. Вы знаете, что такое иметь свет жизни? Это я не знаю… иметь 

свет жизни - то есть ты меняешься,  ты совершенно не так все видишь, 

ты даже не так живешь, ты даже не так существуешь. Иметь! Имеешь 

деньги - купишь хлеба, не имеешь деньги - не купишь хлеба. Ты 

имеешь свет – значит живешь. Не имеешь свет жизни – не живешь, 

жизнью духа не живешь, а живешь плотью. И вот единственный способ 

последовать за Ним. Аминь.  
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